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г. Актау, 

7 мкр, здание 7А Desali

@shop_miele.aktau

+7 701 516 39 93 

г. Астана, 

Дауылпаз 11, здание Bath&Tile

@shop.miele.kz

+7 701 516 39 93 

г. Актобе,

пр. Алии Молдагуловой 30Б, ЖК Арман 

@shop_miele.aktobe

+7 701 711 78 08

Я, Жанар Сарсембаева, являюсь официальным 

партнером Miele в Казахстане – немецкой 

бытовой техники премиум-класса для дома, а 

также Miele Professional - профессиональной 

техники для бизнеса.  

Приглашаю стать 

участником программы 

сотрудничества для 

архитекторов и 

дизайнеров. 

Уверена, что на основе 

взаимовыгодного 

партнерства мы сможем 

реализовать много 

успешных проектов и 

воплотить в жизнь 

интересные творческие 

идеи!

zhanara_sarsembayeva

+7 701 516 39 93 
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 ВЫБРАТЬ ЖИЛОЙ КОМПЛЕКС ЖЕТІ ҚАЗЫНА
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Строительная компания TOO “ХИБА-НАЗ”

 ПРИЧИН55
1 2 3 4 5

+7 778 888 44 80

hibanaz.kz

г. Актобе, ул. Бурабай, 13

hibanaz.op@gmail.com
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г. Актобе, ул. Пацаева, 90

+7 702 514 58 28

Выгода  2 700 000 тг
+ЗИМНИЙ

КОМПЛЕКТ

ШИН

Выгода  2 700 000 тг
+ЗИМНИЙ

КОМПЛЕКТ

ШИН

8TIGGO PROMAX8

7TIGGO PROMAX7
Выгода  1 300 000 тг
+ЗИМНИЙ КОМПЛЕКТ

ШИН

лет гарантии

200 000 км7

chery-aktobe.kz лет гарантии

150 000 км

5

*Срок акции до 31 декабря 2023 года
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Премиальный уровень
комфорта и технологии

Стремительные линии нового кросс-купе, заключающие в себе эмоциональность 
и изящность, были по достоинству оценены Международной премией в области 

дизайна (IDA), где EXEED RX  был удостоен золотой награды.

EXEED RX представляет новое поколение автомобилей бренда, являясь ярким 
воплощением концепции «Искусство технологий».

 Инновационные дизайнерские технологичные решения салона обеспечивают 
высочайший комфорт для вас и ваших близких, а элегантные пропорции и 

эффектные изогнутые линии силуэта кузова призваны подчеркивать ваш стиль и 
индивидуальность.

Автосалон «Exeed», ул. Шолохова, 3Б

Сдвоенный дисплей 24,6' 

Изогнутая форма;

Легкая конструкция толщиной всего 15 мм;

Устойчивый к царапинам;

3 режима отображения: день, ночь, авто.

САМАЯ ОЖИДАЕМАЯ НОВИНКА ГОДА
В ЛИНЕЙКЕ EXEED

ВАРИАНТЫ ЦВЕТОВ ИНТЕРЬЕРА

Черный в сочетании
с черным потолком

Спортивный красный
в сочетании с черным

потолком

Белый

+7 778 018 97 21
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Комплекс  DOMBYRA – это атмосферные пространства, созданные 
для живого общения и отдыха. Достойное место для эстетов 
интерьера, ценителей кухни и элитных выдержанных напитков, а 
также профессионального звука и света. Уникальные интерьеры 
комплекса созданы для комфорта и красоты, особое внимание 
уделено кухне и бару. Здесь Вы можете отведать кулинарные блюда 
различных кухонь мира: Европейской, Итальянской, Французской, 
Турецкой и, конечно же, Казахской.

BALLROOM 

Роскошный банкетный зал на 240 
персон, отличное место для 
проведения свадьбы, деловых 
презентаций, творческих, модных, 
интересных проектов, 
празднования корпоративов, 
юбилеев и дней рождения, а также 
других замечательных событий.

ÐÅÑÒÎÐÀÍ-
ÒÅÐÐÀÑÀ 

ÊÀÐÀÎÊÅ 

Это удивительное место, 
где слились воедино 
высокая кухня, 
первоклассный сервис и 
уют, панорамный вид на 
площадь Первого 
Президента. Ресторан 
располагает 93 
посадочными местами, а 
вместе с террасой 200 
посадочных мест. 

На цокольном этаже комплекса вас ждет караоке 
DOMBYRA. В зале, рассчитанном на 70 посадочных 
мест, есть четыре основные диванные зоны, где гости 
смогут расположиться со своими компаниями. В 
центре зала находится овальная стойка бара – 
особенное пространство, где каждый гость обретает 
свободу быть собой и наслаждаться временем, 
проведенным под звуки музыки и шум бокалов.

dombyra.ballroom

+7 777 730 80 80

dombyra.restaurant

+7 705 790 80 80

dombyra.cafe

+7 777 790 80 80

ÊÀÔÅ 

Уютное семейное 
кафе на 60 мест, где 
каждый сможет 
почувствовать себя 
как дома. Для этого 
здесь есть все - 
большое количество 
зелени, мягкие 
диваны с подушками 
и даже необычный 
бар-автобус.

Но гостиничный комплекс «Марко Поло» - это не только номера, здесь 
есть возможность провести свой досуг в нескольких уютных 
заведениях. Начните вечер с посещения лаунж-бара, где мягкие 
диваны, приглушенный свет и изысканная кухня создадут 
неповторимую атмосферу релаксации. Или отправьтесь в настоящий 
английский паб, где вас ждут теплота и дружеская атмосфера. 
Присоединяйтесь к просмотру спортивных матчей и болейте за свои 
любимые команды!

Открываем  мир гостиничного комплекса "Марко Поло" и 
приглашаем вас в удивительное приключение! Забудьте о 
скучных гостиницах с традиционным сервисом – здесь вы 
сможете окунуться в мир роскошных удовольствий и 
непревзойденного комфорта!

Комплекс был основан в 2001 году и  все эти годы он не 
только сохранял свой статус респектабельной 
гостиницы, но и превосходил ожидания гостей во всем. 
Здесь более 50 номеров различных категорий, каждый 
из которых оборудован всем необходимым для вашего 
комфорта. В 2016 году комплекс был расширен,  
добавлен третий этаж с апартаментами и люксом, где 
также  есть собственные мини-кухни.

Или, может быть, вы предпочтете посетить пиццерию, 
где вас ждет огромный выбор пиццы и обширное меню 
напитков. Вы сможете провести время в приятной 
компании, расслабиться после рабочего дня и 
насладиться уютной атмосферой.
А если хочется петь и танцевать, то караоке-бар 
"Сопрано" идеально подходит для вас! Здесь вы 
сможете стать настоящей звездой и порадовать своих 
друзей невероятным вокалом. А благодаря 
вместительности сможете организовать здесь любое 
торжественное мероприятие, от банкетов до бизнес-
завтраков.

ГК «Марко Поло» – это место, где восстанавливается 
душевное равновесие, где вы можете забыть о 
повседневных заботах и насладиться атмосферой 
уюта и гостеприимства. Приходите и позвольте себе 
роскошь наслаждаться жизнью в полной мере!

г. Аксай, 2 мкрн, 23
+7 707 733 39 75

marcopoloaksay
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Свяжитесь с нами: 

Дорогие друзья, мы начинаем Новый год с поздравлений и благодарности за ваше доверие и 

поддержку. Пусть 2024 год приносит вам радость, улучшение здоровья и, конечно же, улыбки! 

Теперь давайте взглянем на путь нашей стоматологической клиники, объединяющий лучшие 

практики и инновации, чтобы обеспечить вам выдающееся обслуживание.

С Новым 2024 годом:

Эволюция качества: Мы рады поделиться с вами радостной новостью - за время нашей 

работы мы выросли из небольшой клиники в республиканского лидера стоматологии. Наш 

путь начался со стремления к высшему качеству, и сегодня мы гордимся тем, что 

предоставляем услуги на высочайшем уровне.

Премиум-сервис: Наша стоматология ориентирована на премиум-сегмент, где

мы используем только высококачественные материалы и современные методы лечения. 

Микроскопы обеспечивают точность, а бесплатные консультации предоставляют 

пациентам понятный план лечения, сроки и стоимость.

Технологии для вашего комфорта: Наша клиника оснащена передовыми технологиями - 

бинокулярами, микроскопами, рентгеном, аппаратами для имплантации и хирургии, 

системой Air Flow и многим другим. Врачи нашей команды регулярно обновляют свои навыки 

на отечественных и зарубежных курсах.

С благодарностью за ваш выбор 

и доверие, мы готовы встречать Новый год, 

продолжая предоставлять вам 

высочайшее стоматологическое 

обслуживание. 

г. Астана, левый берег, 

ул. Алихана Бокейхана, 11

       +7 (705) 676 2116

       eleon.clinic.astana

       eleonclinic.kz

г. Уральск, ул. Кунаева, 4;

Абулхаир хана, 44

       +7 (747) 422 1384

       eleon.clinic.uralsk

       eleonclinic.kz

С ЗАБОТОЙ О ВАШЕЙ УЛЫБКЕ!

Пусть 2024 год принесет 

вам здоровье и уверенность 

в вашей улыбке!



Свяжитесь с нами: 

Дорогие друзья, мы начинаем Новый год с поздравлений и благодарности за ваше доверие и 

поддержку. Пусть 2024 год приносит вам радость, улучшение здоровья и, конечно же, улыбки! 

Теперь давайте взглянем на путь нашей стоматологической клиники, объединяющий лучшие 

практики и инновации, чтобы обеспечить вам выдающееся обслуживание.

С Новым 2024 годом:

Эволюция качества: Мы рады поделиться с вами радостной новостью - за время нашей 

работы мы выросли из небольшой клиники в республиканского лидера стоматологии. Наш 

путь начался со стремления к высшему качеству, и сегодня мы гордимся тем, что 

предоставляем услуги на высочайшем уровне.

Премиум-сервис: Наша стоматология ориентирована на премиум-сегмент, где

мы используем только высококачественные материалы и современные методы лечения. 

Микроскопы обеспечивают точность, а бесплатные консультации предоставляют 

пациентам понятный план лечения, сроки и стоимость.

Технологии для вашего комфорта: Наша клиника оснащена передовыми технологиями - 

бинокулярами, микроскопами, рентгеном, аппаратами для имплантации и хирургии, 

системой Air Flow и многим другим. Врачи нашей команды регулярно обновляют свои навыки 

на отечественных и зарубежных курсах.

С благодарностью за ваш выбор 

и доверие, мы готовы встречать Новый год, 

продолжая предоставлять вам 

высочайшее стоматологическое 

обслуживание. 

г. Астана, левый берег, 

ул. Алихана Бокейхана, 11

       +7 (705) 676 2116

       eleon.clinic.astana

       eleonclinic.kz
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Вот и подошел к своему завершению 2023 год! Он был для нас очень интересным, продуктивным, плодотворным, насыщенным и, конечно же, богатым на новые 
вдохновляющие истории наших предприимчивых земляков. В этом году мы издали совместно с Клубом Заслуженных Женщин книгу «Заслуженные Женщины Приуралья», 

расширили пул наших Амбассадоров, провели с ними тематическую вечеринку, выпустили интереснейшие номера нашего журнала и самое главное расширили свою географию! 
Отныне наш журнал распространяется по таким городам как Уральск, Аксай, Актобе, Атырау и с этого номера мы начинаем осваивать рынок нашей молодой 

столицы - города Астана! Впереди у нас большие планы и амбициозные цели! И мы уверены, что у нас все получится, ведь нами движет благородная миссия - вдохновлять и 
мотивировать, заряжать и заражать достойным примером, показывать и рассказывать ЛЮДЯМ О ЛЮДЯХ - активных, предприимчивых, целеустремленных, 

открытых к новым знаниям и новому опыту, ответственных и готовых взять на себя ответственность, умеющих рисковать и идущих вперед несмотря ни на что и вопреки 
всему! Если таких людей в нашем обществе будет как можно больше, то наша страна будет лишь развиваться и процветать! В преддверии Нового года хотим пожелать 

Вам больших успехов, новых высот, успешной реализации креативных идей, воплощения в жизнь самых грандиозных проектов!  
С искренними пожеланиями, идейные вдохновители проекта Альбина Байгунакова и Саида Куанова!

Дорогие друзья!  



Амбассадоры нашего журнала



ИСТОРИЯ УСПЕХА

«ВСЕГДА ВЫБИРАЮ СЕБЯ!»

Анна
Бондаренко:
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В этом году Анна одной из пер-
вых в Казахстане вошла в ре-
естр международных судей, 
что дает ей право быть в со-
ставе жюри на всех мировых 

Hair-чемпионатах и форумах. Такой вы-
сокий статус наша героиня получила не 
случайно: она – востребованный техно-
лог с правом преподавания, в арсенале 
которой более 40 различных сертифика-
тов, подтверждающих ее экспертность. 
Девушка уверена, что постоянное разви-
тие – это основной фактор достижения 
успеха в любой сфере.

Обаятельная, легкая, позитивная, ак-
тивная – все это про нашу героиню. Аня 
с детства росла шустрой, любознатель-
ной девочкой. Отличница, староста, ак-
тивистка, в школе она занималась баль-
ными танцами, любила петь и читать 
стихи. Дома она также не сидела без 
дела, помогала родителям, выращивала 
с бабушкой на даче клубнику, а урожай 
продавала. 

– Я выросла в обычной, простой семье, 
папа всю жизнь проработал в охранном 
агентстве, мама – в пожарной охране, – 
рассказывает Анна. – Нас с сестрой роди-
тели с детства приучили к трудолюбию. 

После 9 класса мы уже начали зараба-
тывать, на каникулах работали офици-
антками, сами обеспечивали себя, даже 
покупали домой продукты. Сейчас я 
благодарна родителям, что они приви-
ли нам любовь к труду, взрастили в нас 
такие качества, как самостоятельность, 
ответственность, упорство, умение стой-
ко преодолевать трудности, правильно 
распоряжаться деньгами. Еще в детстве 
я поняла, что, если хочешь жить в достат-
ке, нужно работать, не жаловаться, а кру-
титься и находить выходы. 

Школьная мечта нашей героини о про-
фессии стоматолога не сбылась, до завет-
ного гранта ей не хватило всего двух бал-
лов, а дорогостоящее платное обучение 
семья не могла себе позволить. Пришлось 
девушке идти учиться на бухгалтера. В 
институте Аня также была старостой, ак-
тивно участвовала в студенческой жизни 
вуза. Чтобы оплачивать учебу, подраба-
тывала официанткой, выступала в соста-
ве шоу-балета, но про учебу не забывала, 
она у нее всегда стояла на первом месте. 
На четвертом курсе наша героиня вышла 
замуж, параллельно с учебой работала 
торговым представителем. 

После рождения дочери Аня была вы-

нуждена уже через два месяца выйти на 
работу в один из клубов города. Здесь 
она в течение четырех лет выступала в 
арт-составе танцевальной группы.

– Мы жили в то время на съемной 
квартире, – вспоминает Аня. – Днем я за-
нималась ребенком, а ночью – работала. 
Было нелегко, денег не хватало, помню, 
я с большой благодарностью принимала 
поношенные детские вещи, которые мне 
давали родственники. Но впадать в уны-
ние и отчаяние – не мой случай. Я всегда 
понимала, что хочу заниматься делом, ко-
торое приносило бы хороший заработок, 
и при этом, чтобы у меня был свободный 
график. Поэтому, когда увидела объявле-
ние о наборе на обучение кератиновому 
выпрямлению волос, решила пойти. Це-
лых два месяца я копила 30 тысяч тенге 
на это обучение! И что думаете, обучение 
мне совсем не понравилось, но мне было 
жалко потраченных денег, и я решила 
попробовать. Это было новое направле-
ние, поэтому клиенты ко мне сразу пош-
ли. Принимала я их у себя дома, а жила 
я в то время в старой общаге, где были 
ужасные подъезды с обшарпанными сте-
нами. Вся моя квартира состояла из 23 
квадратных метров. Условий в общаге 

ДРУЗЬЯ, МЫ С ГОРДОСТЬЮ ПРЕДСТАВЛЯЕМ ВАМ НАШУ ПЕРВУЮ 
ГЕРОИНЮ ЭТОГО ВЫПУСКА, ВЫСОКОКЛАССНОГО МАСТЕРА-
ТЕХНОЛОГА ПО РЕКОНСТРУКЦИИ ВОЛОС, ОСНОВАТЕЛЬНИЦУ СТУДИИ 
ЗДОРОВЫХ ВОЛОС «BONDSALON» АННУ БОНДАРЕНКО. 
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не было, и, чтобы помыть клиентам голо-
ву, приходилось усаживать их на унитаз, 
наклонив голову в душевую кабину. С 
клиентами, которые со мной с тех самых 
первых дней, эти моменты мы сейчас 
вспоминаем с улыбкой. Помню, в пере-
рывах я варила обед, возилась с дочкой. 
И мне все так нравилось, я кайфовала от 
результатов, от восторженных отзывов 
клиентов. В то время я одновременно ра-
ботала на трех работах, помимо рестав-
рации волос выступала в шоу-балете на 
праздниках и свадьбах, также танцевала 
в арт-составе. Постепенно клиентов ста-
новилось больше. Я ездила по домам, по 
поселкам с тяжелыми сумками, где были 
всякие шампуни, составы, инструменты – 

в общем, бралась за любой заказ. Через 
четыре месяца я уже вышла в салон на 
аренду. 

Через два года Аня наработала такую 
клиентуру, что уже физически не успева-
ла обслуживать всех желающих. Записи 
были плотные, за месяц вперед, и тогда 
девушка решила взять себе помощницу. 
Обучила мастера, и они начали работать 
уже вместе. Вот так, упорным трудом, 
отдыхая всего по 3-4 часа в сутки, Анна 
накопила на первоначальный взнос сво-
ей первой трехкомнатной квартиры. Уди-
вительно, но после принятия решения 
работать с волосами, перед нашей геро-
иней сами по себе начали открываться 
невидимые двери…

Анна уверена, что окружение очень 
сильно влияет на формирование лично-
сти и на судьбу человека в целом. Попав 
в один сетевой бизнес, у нее произош-
ло такое расширение сознания, что она 
«разрешила» себе мечтать о том, что 
раньше казалось таким далеким и не-
сбыточным. 

– Однажды на тренинге личностного 
роста я неожиданно получила инсайт, что 
у меня вполне мог бы быть свой бизнес, 
свой салон. Раньше у меня вообще не 
было таких мыслей. Говорят же, случайно-
сти – не случайны. Именно так, случайно 
я узнала, что продается один салон. Уви-
дев помещение, я в него просто влюби-
лась, загорелась мыслью о своем салоне. 
Несмотря на пандемию, на массу всяких 
сложностей и преград, получив одобре-
ние фонда «Даму», я все-таки стала обла-
дательницей собственного помещения, 
в котором мы сейчас и работаем. В этом 

ЧЕТЫРЕ СОВЕТА ОТ АННЫ 
БОНДАРЕНКО

1. НИКОГДА НЕ ЖАЛЕЙТЕ СЕБЯ. 
ПРИУЧАЙТЕ ДЕТЕЙ К ТРУДУ 
И САМОСТОЯТЕЛЬНОСТИ, 
ЗАКАЛЯЙТЕ ИХ ХАРАКТЕР С 
РАННЕГО ВОЗРАСТА.

2. ВСЕГДА ВЫБИРАЙТЕ 
СЕБЯ, ПРИСЛУШИВАЙТЕСЬ 
К ВНУТРЕННЕМУ ГОЛОСУ. 
ЗАНИМАЙТЕСЬ ТЕМ, ЧТО ВАМ 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО НРАВИТСЯ.

3. ВЫБИРАЙТЕ ПРАВИЛЬНОЕ 
ОКРУЖЕНИЕ. ИМЕННО 
ОКРУЖЕНИЕ БУДЕТ ТОЛКАТЬ 
ВАС ВНИЗ ИЛИ ВЫТЯНЕТ 
НАВЕРХ.

4. ОБЯЗАТЕЛЬНО СТАВЬТЕ ЦЕЛИ. 
НЕ БОЙТЕСЬ СТАВИТЬ БОЛЬШИЕ 
ЦЕЛИ, ОНИ ЛИШЬ МОТИВИРУЮТ 
ВАС СТАНОВИТЬСЯ ЛУЧШЕ И 
ДВИГАТЬСЯ ЕЩЕ БЫСТРЕЕ. 
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году нашему салону уже три года! Начи-
нали мы втроем, а сейчас у нас работают 
один администратор и 11 мастеров. Мы 
работаем не только с волосами, но и пре-
доставляем услуги по ногтевому сервису, 
есть также услуги косметолога и подоло-
га, то есть, можно прийти и разом решить 
все свои проблемы. Я могу смело заявить, 
что у нас работают лучшие мастера по во-
лосам. Каждого мастера я обучаю сама, 
направляю, поддерживаю. Мы очень 
тщательно следим за всеми профессио-

нальными методиками, технологически-
ми разработками и трендами в hair-инду-
стрии. Я сама лично каждые три месяца 
прохожу различные обучения, повышаю 
квалификацию, для меня это очень важно. 
Я считаю, что постоянное развитие – это 
основной фактор успеха в любом деле. 
Последнее обучение, к примеру, мне обо-
шлось в полмиллиона тенге. Из Москвы я 
привезла новые технологии, которые уже 
внедрили в услуги салона – это окудрение 
и холодное восстановление волос. 

Жизненные принципы Анны Бонда-
ренко просты: жить легко, смотреть на 
мир позитивно, выбирать себя и всегда 
ставить цели. Именно эти принципы и 
помогли девушке в свое время решиться 
на развод. Жить с человеком, у которого 
были совсем иные ценности, Анна боль-
ше не могла, ей казалось, что в таком 
браке она предает и теряет себя. 

Выбрав себя, наша героиня сделала 
шаг навстречу счастливому будущему. 
Сейчас она замужем за мужчиной, с кото-
рым у них общие интересы, одинаковые 
взгляды на жизнь. Вместе они воспиты-
вают двух дочек-погодок, и что удиви-
тельно, девочек зовут одинаково – Элина.

– Первая жена мужа умерла от бо-
лезни, – рассказывает Анна. – Его дочке 
тогда было всего два годика. А вообще, 
мы познакомились с ним, оказывается, 
еще 12 лет назад, когда я ездила с высту-
плениями в Аксай. Он даже попросился 
тогда в гримерку и сфотографировался с 
нами, а я этот случай вообще не помню. 
За эти годы мы оба пережили немало 
трудностей, испытали боль расставаний. 
Оказывается, у судьбы есть подарки и 
сюрпризы для каждого человека, важно 
лишь всегда прислушиваться к себе, не 
игнорировать внутренние желания души, 
ценить и всегда выбирать себя. Многим 
мешает страх, и они всю жизнь терпят не-
здоровые отношения, через силу ходят на 
нелюбимую работу. А что такое страх? Это 
лишь фантазия в голове, то, что мы сами 
себе придумали. Прикрываясь страхом, 
мы лишь снимаем с себя ответственность. 
Многие, например, мне пишут, мол, хотели 
бы отучиться у вас, но боимся, вдруг у нас 
не получится. Да ты просто попробуй, дай 
себе время, поработай хотя бы полгода. Не 
получилось, иди дальше, пробуй новое. Я 
не позволяю себе впадать в уныние, нахо-
диться в депрессивном состоянии. А если 
и случаются неприятности, просто загру-
жаю себя работой. Любимое дело – это 
эликсир от всех невзгод. Когда устаю, со-
бираю чемоданы и в путь. Сейчас я стара-
юсь путешествовать каждые три месяца, 
вместе с семьей мы открываем для себя 
весь мир. Пока в моем списке такие стра-
ны как Индия, Оман, Сингапур, Малайзия, 
Таиланд, Дубай, Турция, Грузия, Египет. 
Мы даже поставили цель купить большую 
машину, чтобы чаще путешествовать всей 
семьей. А на конкретную цель, на опреде-
ленный запрос средства всегда приходят. 
Поэтому, мечтайте, ставьте цели и дости-
гайте невероятных высот!
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ГОД НАЗАД МЫ 
ЗНАКОМИЛИ 
ЧИТАТЕЛЕЙ С 
ОСНОВАТЕЛЬНИЦЕЙ 
СВАДЕБНОГО САЛОНА 
«GULSANA SAGINOVA
BRIDAL» ГУЛЬСАНОЙ 
САГИНОВОЙ, 
ОТКРЫВШЕЙ СВОЙ 
САЛОН ДЛЯ НЕВЕСТ, 
ПРЕДПОЧИТАЮЩИХ 
ЕВРОПЕЙСКИЕ 
ДИЗАЙНЕРСКИЕ 
ПЛАТЬЯ. 
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GULSANA SAGINOVA bridal

Сегодня Гульсана – лицо нашей 
обложки и мы говорим о планах 
развития GULSANA SAGINOVA 
bridal и особом сервисе, кото-
рым окружена каждая невеста, 

обратившаяся в этот популярный в нашем 
городе салон.

Гульсана работает напрямую с евро-
пейскими брендами, платья выбирает 
на закрытых выставках Москвы для вла-
дельцев свадебных салонов, которые про-
ходят дважды в год. Там же заключаются 
договора, обговариваются объемы поста-
вок, «сверяются часы» в плане трендов на 
предстоящий сезон.

– Всегда говорю нашим невестам, что-
бы при выборе платья приходили к нам, 
осмотрев все, что предлагают торговые 
точки города. К нам надо приходить, на-
смотревшись и успокоившись, потому что, 
я уверена, выбор свадебного платья, са-
мого особенного в жизни каждой девуш-
ки, это волшебный ритуал. В своих дизай-
нерских моделях от известных брендов 
я уверена на 100 процентов. Мы предла-
гаем европейский стиль и утонченность, 
наши платья в единственном экземпляре, 
возможна доставка отдельных моделей по 
каталогу, цены варьируются от 100 до 300 
тысяч тенге за платье, – говорит Гульсана, 
которая знает все о свадебных платьях и 
аксессуарах, ведь за шесть лет ведения 
своего красивого и особенного бизнеса 
она освоила не просто деловую сторону 
вопроса, но и особую психологию невест.

В свадебном салоне GULSANA 
SAGINOVA bridal каждая невеста найдет 
именно ее платье для самого важно-
го дня. Здесь же Гульсана и ее команда 
предложат клиентке к выбранному пла-
тью фату, шубки, изысканные аксессуары, 
бутоньерки и букеты, украшения, причем, 
как бесплатные, так и модели на разный 
ценовой диапазон, даже туфли могут по-
дыскать, чтобы наряд невесты был полно-
стью скомплектован. 

– Открывала салон сразу же вместе со 
студией красоты, чтобы невеста могла по-
лучить в одном месте и услуги свадебного 
макияжа, и причесок. Это важно для неве-
сты, чтобы не просто можно было приме-
рить в комфортных условиях понравив-
шееся платье, но и сразу же обговорить 
образ, – рассказывает наша героиня. – Я 

сама работаю с невестой, я визажист со 
стажем, веду прием наравне с мастерами 
студии, привлекаю к обслуживанию сво-
их помощниц и мастеров из салона. Мы 
стараемся, чтобы сервис был полным и 
на высшем уровне. Рекомендую нашим 
невестам в день свадьбы приходить к 
нам в назначенное время отдохнувшими, 
в настроении, чтобы здесь провести вре-
мя с настроем на самый лучший день в 
жизни. Здесь мы ей предложим вкусный 
чай, и поговорим с ней, и если есть вол-
нение, обязательно успокоим, учтем все 
ее просьбы и будем корректировать весь 
процесс по ее желанию. Мы также насто-
ятельно рекомендуем своим клиенткам 
прямо из салона отправляться на тор-
жество или в ЗАГС, чтобы сияние образа 
было максимально в первозданном виде. 

– По образованию я инженер-проек-
тировщик, которая нашла себя, вернее, 
осуществила свою мечту о свадебном 
салоне. Счастлива, что занимаюсь своим 
делом, это действительно работа мечты, 
мой бизнес, где я сама все решаю. Я лю-
блю эту атмосферу свадьбы и торжества 
и радуюсь, когда невеста выходит от нас 
во всей красе, – делится Гульсана, пригла-
шая всех девушек города и области в свой 
замечательный салон, где гарантирован 
индивидуальный подход и высший сер-
вис обслуживания. 

В планах предпринимательницы – рас-
ширение салона, новое здание уже стро-
ится, где будет еще больше площадей 
для удобства клиенток, а также цех по 
пошиву своих моделей. Да, Гульсана 
намерена создать свой собственный 
дизайн платьев, идей в голове уже 
достаточно, не за горами собственный 
бренд свадебного платья. 

– Идти вперед и развиваться в 
бизнесе – моя цель и уже распи-
санная по полочкам задача на пер-
спективу. Любимое дело дает мне 
массу энергии, которую я с удо-
вольствием вкладываю в развитие. 
И думаю, что каждый, кто горит своей 
идеей, кто готов работать без устали, ве-
рит в себя и свое дело – добьется успеха, 
– делится мотивацией наша очаро-
вательная героиня, которая смело 
и увлеченно добивается успеха в 
своем красивом бизнесе. 

Свадебный шик 
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Лилит Сафарян:  
«Всегда верьте в себя!»

ИСТОРИЯ УСПЕХА
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История жизни Лилит Сафарян – 
удивительная и вдохновляющая. 
Девушка родом из Еревана, все 
ее корни там. В 16 лет она начала 

работать в отделе алкогольных напитков 
крупного супермаркета, совмещая ее с 
учебой в колледже на факультете менед-
жмента, и в 18 лет возглавила сеть таких 
отделов по всему Еревану. Девушке так 
нравилась ее работа, что она вышла в ли-
деры по заказам из Франции вин элитных 
сортов. Однажды Лилит под Новый год за-
казала в свой отдел одно из самых доро-
гих вин – Petrus и смогла все три бутылки 
продать. Каждая из них, на минуточку, 
стоила 10 тысяч долларов. Фирма-постав-
щик винной продукции оценила инте-
рес Лилит к виноделию, пригласив ее на 
бесплатную стажировку на виноградники 
Франции, где она проходила обучение на 
энолога – человека, специализирующего-
ся на работе с разными видами вин. Как 
говорят специалисты, энолог – это самая 
научная профессия в мире вина. Он про-
изводит оценку виноградников и  почвы, 
выбирает лучшие сорта растений, выпол-
няет другие работы, направленные на по-
лучение напитков высокого качества, по-
вышение экономической эффективности 
производства. 

Головокружительная карьера сулила 
Лилит впереди не менее яркое будущее: 
девушка и сама планировала уезжать 
жить за границу, должно было состояться 
очередное обучение энолога в Аргентине, 
но судьба решила по-другому. Встреча с 
будущим супругом изменила все в одно-
часье: ереванская армянка вышла замуж 
за уральского армянина, создалась семья, 
родилось двое детей.

В Уральске Лилит не смогла долго си-
деть дома без дела. Пробовала себя как 
владелица бутика дизайнерских вещей из 
Лондона в одном из торговых домов горо-
да, но уральская публика неохотно поку-
пала лондонский шик. Пандемия оконча-
тельно утвердила Лилит в мысли больше 
не заниматься продажей одежды. 

Девушка изучала местный рынок, что-
бы предложить эксклюзивный товар. И 
придумала: гигантские шоколадные яйца 
с наполнением и оригинальным оформле-

нием. Открыла страницу в инстаграме, на-
звав ее «Буланжери», и начала реклами-
ровать свою продукцию. Идея увлекла и 
принята была на «ура» горожанами. Зака-
зы посыпались отовсюду. Лилит творчески 
относится к этому таинству и по сей день, 
для нее процесс изготовления шоколад-
ных яиц из премиального бельгийского 
шоколада – вдохновение.

И пройдя весь этот путь, Лилит точно 
поняла, что хочет свою собственную кон-
дитерскую, где будут представлены ее 
любимые французские пирожные. И на-

звание не пришлось придумывать – «Бу-
ланжери» – интернациональное слово 
всех кондитеров. 

– Вкус всех наших французских десер-
тов можно объединить одним выражением 
– вкус детства. Сейчас мы выпускам 10 ви-
дов пирожных, килограмм стоит 4000 тен-
ге. Мы не оформляем наши изделия ягода-
ми, чтобы это не сказывалось на цене. Для 
меня важно, чтобы мои пирожные были 
доступны широкому кругу горожан. Очень 
вкусно, изысканно и доступно – это про де-
серты «Буланжери», – говорит Лилит. 

НОВАЯ ГЕРОИНЯ НАШЕГО ЖУРНАЛА – ЛИЛИТ САФАРЯН, ВЛАДЕЛИЦА ПОПУЛЯРНОЙ В ГОРОДЕ 
КОНДИТЕРСКОЙ «БУЛАНЖЕРИ». ФРАНЦУЗСКИЕ ДЕСЕРТЫ «БУЛАНЖЕРИ» – ЛЮБИМЫ МНОГИМИ УРАЛЬЦАМИ, 
И У ВЛАДЕЛИЦЫ НЕТ ПЛАНОВ ОТКРЫВАТЬ КОФЕЙНЮ, ХОТЯ, КАЗАЛОСЬ БЫ, ЕСТЬ ДЕСЕРТЫ, ДОЛЖНО БЫТЬ 
И КОФЕ. НЕТ, ЛИЛИТ ЛЮБИТ ЗАНИМАТЬСЯ ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО ПРОИЗВОДСТВОМ ДЕСЕРТОВ, ЭТОЙ МАГИЕЙ 
ПИРОЖНЫХ И ТОРТОВ, А ОФИС ОНА ПЛАНИРУЕТ ОТКРЫТЬ ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ШИРОКО ПРЕДСТАВИТЬ 
УРАЛЬСКОМУ БОМОНДУ СЕБЯ ПО СВОЕЙ ОСНОВНОЙ ПРОФЕССИИ. ЛИЛИТ САФАРЯН – ЭНОЛОГ, СОМЕЛЬЕ, 
СПЕЦИАЛИСТ МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ, СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ КОУЧ И ТРЕНЕР МАРКЕТИНГ-КУРСОВ.
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Кондитерская работает исключитель-
но на заказ, в планах предприниматель-
ницы выйти со своей сладкой продукци-
ей на крупные городские и загородные 
рестораны, зоны отдыха, чтобы фран-
цузские десерты «Буланжери» были 
представлены повсеместно. Работа в 
кондитерской налажена, персонал пре-
красно справляется со своими обязан-
ностями и совпадает по всем ценностям 
со своей владелицей. И дальнейшие 
бизнес-инициативы нашей прекрасной 
героини – делегирование основных 
управленческих полномочий в конди-
терской и заняться еще одним важным 
проектом – открытием своего офиса и 
возвращение к любимой профессии эно-
лога и сомелье.

– Я сотрудничала в свое время с такими 
мировыми брендами элитных алкоголь-
ных напитков, как один из известнейших 
французских коньячных домов Hennessy, 
знаменитая французская коньячная фир-
ма Rémy Martin,  американский бренд 
виски Jack  Daniel’s, бренд  традиционно-
го  ирландского виски  Jameson, у меня 
есть все соответствующие сертификаты, 
и все они будут представлены в моем 
будущем офисе. Планирую обучать вин-
ному этикету и вести консультации для 
рестораторов нашего города, владельцев 
загородных развлекательных центров, 
торговых сетей, вести тренинги, консуль-
тировать по маркетингу, – делится Лилит.

Наша героиня, рассказывая о своем 
пути в новом для себя городе, новой стра-
не, благодарит за поддержку и понимание 
супруга. 

– Он – мои крылья, моя главная опо-
ра, понимающий меня во всем, лучший 
муж и папа наших сыновей, – говорит 
Лилит. – Все мои мечты о своем люби-
мом деле стали реальностью благодаря 
ему. Всегда я чувствую поддержку своих 
родителей, которые даже на расстоянии, 
из Еревана, верят в меня. Также хочу 
сказать отдельное спасибо своим ураль-
ским друзьям, которые очень тепло и 
по-настоящему меня поддержали с от-
крытием кондитерской, выкупая первые 
заказы, рекламируя пирожные всему го-
роду. Это дорогого стоит. Для меня очень 
было важно найти здесь, в Уральске, 
свой круг общения, вернуться в работу, 
реализовать свой потенциал професси-
онала, расти дальше. И я счастлива, что 

судьба подарила мне такого супруга и 
таких друзей в Казахстане. С такой под-
держкой ничего не страшно. 

Начав свой путь в 16 лет с должности 
обычного продавца-консультанта и обре-
тя любимую профессию энолога, Лилит 
Сафарян уверена, что любовь к тому са-
мому своему делу, профессии – двигатель 
всего. И мечта. Это очень важно уметь 
мечтать и идти шаг за шагом вперед. 

– Меня все мои родные называют 
большой мечтательницей, – делится 
наша героиня. – Я согласна. Я такая дей-
ствительно. И в 16, и сейчас я мечтаю о 
крупном и не сомневаюсь, что все дости-
жимо. Главное, я же в это верю и знаю, 
что это будет. Верьте и вы, всегда верьте 
в себя!
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25-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ В ЭТОМ ГОДУ ОТМЕЧАЕТ ПРОИЗВОДСТВЕННО-СТРОИТЕЛЬНАЯ КОМПАНИЯ 
«БОЛАШАК-Т», ОДИН ИЗ ВЕДУЩИХ ЗАСТРОЙЩИКОВ ЖИЛЬЯ В ЗАПАДНО-КАЗАХСТАНСКОЙ ОБЛАСТИ. 
НА СЧЕТУ КОМПАНИИ – ПОЧТИ ПОЛМИЛЛИОНА КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ ПОСТРОЕННОЙ ЖИЛОЙ 
НЕДВИЖИМОСТИ, ШКОЛ, БОЛЬНИЦ, ПОЛИКЛИНИК. ДО 2014 ГОДА ЗДАНИЯ ВОЗВОДИЛИСЬ МОНОЛИТНО-
КАРКАСНЫМ СПОСОБОМ (МОНОЛИТНЫЕ КОЛОННЫ И ПЕРЕКРЫТИЯ С ОГРАЖДАЮЩЕЙ КИРПИЧНОЙ 
КЛАДКОЙ), ВЕЛОСЬ И КИРПИЧНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО. С СЕНТЯБРЯ 2014 ГОДА, С ВВЕДЕНИЕМ 
ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА, УЖЕ НАЧАЛИ СТРОИТЬ КАРКАСНО-ПАНЕЛЬНЫЕ ДОМОСТРОЕНИЯ. 
О 25-ЛЕТНЕЙ ИСТОРИИ УСПЕХА КОМПАНИИ РАССКАЗАЛ ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ТОО «БОЛАШАК-Т» 
АСКАР КУЩАНОВ.

ЗА 25 ЛЕТ ТОО «БОЛАШАК-Т» 
ПОСТРОИЛО В ОБЩЕЙ 
СЛОЖНОСТИ 540 ТЫСЯЧ 
КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ ЖИЛЬЯ.

С 2014  ПО 2023 ГОДЫ, 
С МОМЕНТА ЗАПУСКА 
ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО 
КОМБИНАТА, 
ПРОИЗВОДСТВЕННО-
СТРОИТЕЛЬНАЯ КОМПАНИЯ 
«БОЛАШАК-Т» ПОСТРОИЛО 34 
9-ЭТАЖНЫХ ДОМА И ОДИН 
5-ЭТАЖНЫЙ ДОМ. ЭТО 370 
ТЫСЯЧ КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ 
ЖИЛЬЯ ИЛИ 3750 КВАРТИР. 
РОВНО СТОЛЬКО СЕМЕЙ 
СПРАВИЛИ СЧАСТЛИВОЕ 
НОВОСЕЛЬЕ.

«Болашак-Т» – четверть 
века в авангарде 
строительства
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ТОО «БОЛАШАК-Т» – ПИОНЕРЫ 
ПРОГРАММЫ РЕНОВАЦИИ В 
РЕГИОНЕ. 

ПО ПРОГРАММЕ РЕНОВАЦИИ 
«БОЛАШАК-Т» БЕСПЛАТНО 
ПОСТРОИЛО И ЗАСЕЛИЛО 
150 КВАРТИР. ПРИЧЕМ, 150 
НОВОСЕЛОВ ПОЛУЧИЛИ 
КВАРТИРЫ РАСШИРЕННОЙ 
КВАДРАТУРЫ И КОМФОРТНОСТИ. 
МЕСТНЫЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЕ 
ОРГАНЫ ПОДВОДИЛИ 
ИНЖЕНЕРНЫЕ СЕТИ. 

ПРОФЕССИОНАЛЫ

Своё начало «Болашак-Т» берёт с 
ПМК-2 треста «Уральсксельстрой», 
передвижные механизированные 
колонны строили в основном в рай-

онах области. В 90-ые ПМК приватизиро-
вали. Кайдар Жасенович Кощанов, осно-
ватель компании, смог найти подрядные 
работы в КПО б.в., что и сохранило ком-
панию. Начиналось освоение Карачага-
накского нефтегазоконденсатного место-
рождения, для рабочих газовых проектов 
нужны были столовые, общежития. «Бо-
лашак-Т» смог заявить о себе, как о ком-
пании, строящей качественно, добротно, 
быстро. Такая репутация позволила пред-
приятию занять лидирующие позиции в 
стартовавшем в Казахстане строительном 
буме – возводились сотни тысяч квадрат-
ных метров ипотечного жилья, граждане 
оценили плюсы приобретения квартир 
в кредит. Аскар Жасенович вспоминает 
о первом, самом ответственном заказе – 
90-квартирном доме по улице Т. Масина, 
40 в Уральске. 

– К 10-летию Независимости страны 
началось строительство дома в центре го-
рода, квартир там ждали очередники, ве-
тераны, выпускники детских домов, мно-
годетные семьи. А стройка остановилась 
на 4-ом этаже из-за отсутствия финан-
сирования. Нашей компании предложи-
ли  довести дом до ума и сдать к приезду 
президента тогдашний аким региона К.Е 
Кушербаев. Сроки сжатые, мы взяли дом 
в апреле, ключи новосёлам планирова-
лось вручать в сентябре. Надо было срочно 

приниматься за работу. Все строительные 
материалы надо было заказать и привезти 
из Самары. Мы успели всё, вплоть до мель-
чайших отделочных работ. Такая гордость 
была за наших строителей! 

С 2005 года компания участвовала в 
программе ипотечного строительства мно-
гоэтажного жилья в 6, 9 микрорайонах 
областного центра. За этот период компа-
ния построила 14 домов в городе в рамках 

ипотечной программы. При таких объемах 
работ возник дефицит квалифицирован-
ных специалистов, опытные мастера были 
нарасхват. Тогда в отечественной строй-
индустрии и решили вернуться к хорошо 
забытому старому – домостроительным 
комбинатам. В цехах комбината собирают-
ся целые элементы жилых зданий, от плит 
перекрытия, готовых лестничных мар-
шей и стеновых панелей. С помощью та-
ких конструкций можно создавать любые 
архитектурно-планировочные проекты. 
Рабочие на стройплощадках выполняют 
только монтажные работы, что позволяет в 
несколько раз ускорить сроки строительст-
ва домов. При растущем спросе на жилье, 
такое решение стало самым оптимальным 
в отечественной строительной отрасли. 

– Мы изготавливаем изделия, здесь 
принцип конструктора «Лего». Наш ком-
бинат расположен на площади в 2 гектара, 
работаем в две смены. Наружные пане-
ли, перегородки, балконные плиты – всё 
можно сделать в ДСК. В ходе работы, когда 
наши панели уже стали использоваться в 
возведении домов, мы исправляли не-
достатки, дорабатывали производство. К 
примеру, наши дома отличаются очень вы-
сокой теплоизоляцей и так далее, – расска-
зывает Аскар Кущанов. 

Сейчас новые дома «Болашак-Т» стро-
ит в микрорайоне Акжайык. Здесь бу-
дет построено 6 пятиэтажных домов из 
изделий домостроительного комбината, 
работы в двух из них уже ведутся. Ещё 
один крупный проект – по государствен-
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ной программе реновации, снос ветхого, 
аварийного жилья. В районе 31-ой шко-
лы компания построит 5 домов, готовые 
квартиры в них получат и владельцы ава-
рийного жилья, ушедшего под снос. Один 
дом уже построен, второй планируется 
сдать до конца года, ещё три – в следую-
щем году.

– Нам рисковать просто нельзя, на кону  
репутация компании. Если покупателю 
не понравится качество, то люди просто 
перестанут покупать наше жильё. В ком-
мерческих проектах площадь 4-комнат-
ных квартир – 130 квадратных метров, 
3-комнатных – 100, двухкомнатных – 75, а 
однокомнатных – 50 квадратных метров. 
В сезон больших строек у нас на субпо-
дряде работают  до 200 человек рабочих 
строительных профессий: проверенные и 
надёжные бригады электриков, сантехни-
ков, штукатуров-маляров, – подчеркивает 
гендиректор компании. 

В Уральске компания возводит не толь-
ко жилые дома. «Болашак-Т» построила 
центр искусств имени Кадыра Мырза Али,  
здания городской многопрофильной боль-
ницы, поликлиники №5, здания прокура-
туры  в райцентре Жымпиты и Каратобе, 
школ в посёлках Трёкино, Аксуат, Желаево. 
В домах «Болашак-Т» новоселье справи-
ли и жители нефтяной столицы. В Атырау 
компания возвела два дома по программе 
реновации. 

СОБСТВЕННОЕ ПРОИЗВОДСТВО 
ВСЕХ ЭЛЕМЕНТОВ ЖИЛЫХ 
ЗДАНИЙ В ЦЕХАХ КОМБИНАТА 
ГАРАНТИРУЕТ ВЫСОКОЕ 
КАЧЕСТВО И ТЕПЛОИЗОЛЯЦИЮ 
ПОСТРОЕННЫХ  ТОО 
«БОЛАШАК-Т» МНОГОЭТАЖНЫХ 
ДОМОВ. ТОЛЩИНА ПАНЕЛЕЙ – 
 350-400 ММ. ИЗ НИХ 180 ММ – 
 ТОЛЩИНА УТЕПЛИТЕЛЯ, 
КОТОРЫЙ, КАК ТЕРМОС, 
СОХРАНЯЕТ ТЕПЛО. В 
ДОМАХ «БОЛАШАК-Т» СНЯТА 
ПРЕСЛОВУТАЯ ПРОБЛЕМА 
УГЛОВЫХ КВАРТИР. 

В 2022 ГОДУ ТОО «БОЛАШАК-Т» ПОСТРОИЛО ПЯТИЭТАЖНОЕ 
ОБЩЕЖИТИЕ НА 150 МЕСТ ДЛЯ СТУДЕНТОВ КОЛЛЕДЖЕЙ  ГОРОДА 
НА ТЕРРИТОРИИ КОЛЛЕДЖА № 2. КОМФОРТНОЕ И СОВРЕМЕННОЕ 
ОБЩЕЖИТИЕ ДЛЯ СТУДЕНТОВ – СОЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ КОМПАНИИ. 
«БОЛАШАК-Т» ПОЛНОСТЬЮ ОБЕСПЕЧИВАЕТ СОДЕРЖАНИЕ И 
ОБЛУЖИВАНИЕ ОБЩЕЖИТИЯ, НЕ ПОВЫШАЯ АРЕНДНУЮ ПЛАТУ ДЛЯ 
СТУДЕНТОВ. 

ПРОФЕССИОНАЛЫ

Коснулся наш собеседник и темы архи-
тектурного облика жилых объектов. По его 
словам, к инновационным методикам в ди-
зайне следует перейти и проектировщикам, 
поскольку оригинальный и современный 
дизайн домов – ключевой фактор красоты и 
уюта города. 

По словам Аскара Жасеновича, застрой-
щики вынуждены привозить готовые проек-
ты из-за рубежа. Кстати, сейчас компания в 
поиске  архитектурных новшеств. 

Аскар Кущанов считает, что секрет успеха – 
 в труде, профессионализме и правильной 
мотивации.



Динамичная команда высококва-
лифицированных специалистов 
с солидным опытом и компетен-

цией вошла в нишу нефтесервиса три 
года назад и смогла не только нарабо-
тать опыт, но и потеснить иностранные 
компании, прочно занявшие местный 
рынок. 

Компания «KazBoltService» была созда-
на в 2020 году Нұртөре Аскарұлы Жауын-
баевым. На стартовом этапе предприятие 
предлагало только гидроиспытания тру-
бопроводов, насосов и другого оборудо-
вания, работающего под давлением. 

– Ранее сервисные услуги предоставля-
лись только иностранными компаниями, – 
вспоминает Нұртөре Аскарұлы. – Первым 
делом нужно было изучить рынок. Милли-
ардных инвестиций нам никто не предла-
гал, поэтому необходимо было рассчитать 
затраты на оборудование, специалистов 

и другие ресурсы. Нужно было нанимать 
специалистов, обучить их в соответствии 
с действующими стандартами и норма-
ми. Первые проекты, конечно, были не-
большие, к примеру, были испытания 
нескольких метров трубопроводов. Далее 
мы набирались опыта, начинали пони-
мать механизм работы, постепенно росли, 
и уже реализовывали крупные проекты. 
«Маленьких» проектов не бывает, каждый 
был важен и значим. 

По словам Нұртөре Аскарұлы, нефтепе-
рерабатывающий завод – это целая сис-
тема, и эффективность её работы зависит 
даже от самого маленького «болтика», не-
исправность которого может остановить 
работу большого механизма. 

– Я на Тенгиз пришёл разнорабочим, 
на первом курсе университета. Изучал я 
нефтегазовое дело. Уже тогда я поставил 
цель открыть собственное дело, предо-

ставлять высококачественные услуги 
нефтесервиса. Начинали работы с гидро-
испытаний, сейчас работаем над боль-
шими проектами, имеем свою производ-
ственную базу, работаем над многими 
проектами для больших целей. Думаю, 
что еще много у нас конкурентов на дан-
ном рынке, но года через два, три им нас 
уже будет не догнать. Сейчас с партнёром 
уезжаем в Германию изучать оборудова-
ние на заводе-изготовителе, – делится 
руководитель компании. 

На сегодняшний день в команде ТОО 
«KazBoltService» работают около 40 мест-
ных специалистов. Высококвалифициро-
ванный персонал, сплочённость команды, 
сильный дух, высокий профессионализм, 
ответственность – отличительные черты 
коллектива компании. Кроме общих целей 
в работе, коллектив ТОО «KazBoltService» 
объединяют и общие интересы на досуге. 

KAZBOLTSERVICE – СЕРВИС 
ВЫСОКОГО УРОВНЯ 
ТОО «KAZBOLTSERVICE» – КАЗАХСТАНСКАЯ КОМПАНИЯ, ПРЕДЛАГАЮЩАЯ СЕРВИСНЫЕ УСЛУГИ 
В НЕФТЕГАЗОВОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ. ОТ ЭФФЕКТИВНОСТИ НЕФТЕСЕРВИСА ЗАВИСИТ 
КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ ОТРАСЛИ, СНИЖЕНИЕ ИЗДЕРЖЕК И СЕБЕСТОИМОСТИ ДОБЫЧИ, ПОЭТОМУ 
ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧНЫЙ СЕРВИС – ОДНА ИЗ САМЫХ ВОСТРЕБОВАННЫХ УСЛУГ НА ОТЕЧЕСТВЕННОМ 
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОМ РЫНКЕ. 

АДРЕСА УСПЕХА
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К примеру, есть своя футбольная коман-
да, которая успешно участвует в турнирах 
и спонсируется компанией.

– Миссия нашей компании – это ее 
философия, качественное предоставле-
ние услуг, долгосрочное стратегическое 
видение бизнеса, ключевые ценности 
и убеждения, с позиции удовлетворе-
ния потребностей клиентов, реализации 
конкурентных преимуществ, мотивации 
сотрудников компании. Миссия основа-
на на таких характеристиках компании, 
которые являются ее сильными сторо-
нами и могут сделать ее успешной на 
рынке нефтегазовой промышленности. 
И это не просто амбициозная цель, это 
продуманная пошаговая стратегия, ведь 
ТОО «KazBoltService» – одна из немногих 
компаний, сумевшая достичь больших 
результатов за столь короткий срок, – 
обозначает главную задачу компании HR 
менеджер Асель Калдыбаевна Курманга-
зиева.

К слову, среди клиентов ТОО 
«KazBoltService» – внушительный список 
солидных игроков на рынке нефтедобычи 
и нефтепереработки Казахстана. Среди 
них как KPI, Denholm Zholdas, RT Alliance, 
Petro Kazakhstan, KPS Service, GIANT 
Goldman Trust, CNCEC, ENERGY Industrial 
Company и другие. 

ТОО «KazBoltService» оказывает боль-
шой перечень услуг: 

– Контроль болтового соединения. Об-
служивание болтовых соединений или, 
как называют этот сервис, «болтинг». Это 
неотъемлемая составляющая ремон-
та и техобслуживания для дальнейшей 
эксплуатации оборудования в нефтедо-
бывающей и нефтеперерабатывающей 
отрасли, химической, энергетической про-
мышленности. От болтов зависит надёж-
ность соединений. Поэтому перед прием-
кой конструкций и производится контроль 
болтовых соединений. Маркировка слан-
ца, затяжка динамометрическими ключа-
ми, гидравлическими ключами и методом 
натяжения болтов. 

– Гидростатические пневматические ис-
пытания. Один из наиболее часто исполь-
зуемых видов неразрушающего контроля. 
Проводится для проверки прочности и 
плотности сосудов, трубопроводов, тепло-
обменников, насосов и другого оборудо-
вания, работающего под давлением. 

– Водоструйная очистка и промывка 
водой. Очистка водой под высоким дав-
лением поверхностей и материалов без 
образования пыли. Используется струй-
ный насос высокого давления мощно-
стью 260 л.с. 

– Химическая очистка, промывка. Он 
позволяет полностью убрать скопившу-
юся накипь и восстановить нормальную 
работу отопительной системы. В процес-
се обработки в трубопроводную систему 
закачивается кислотный раствор тре-
буемой концентрации, он должен цир-
кулировать несколько часов в прямом и 
обратном направлении. Скопившиеся в 
трубах солевые отложения растворяются. 
Завершающим этапом считается пасси-
вация – обработка трубопровода ингиби-
торами коррозии. Эти вещества образуют 
на внутренних стенках трубы защитную 
плёнку, она предотвращает повторное 
образование накипи и замедляет корро-
зию металла. 

– Промывка маслом. Загрязнение твер-
дыми частицами – основная причина неи-
справностей гидравлических контуров со 
смазочным маслом. Промывка устраняет 
загрязнение благодаря высокоскорост-
ной перекачке такого же масла в трубо-
проводах контура. Турбулентный поток 
в сочетании с высокой скоростью уносит 
загрязненные частицы в систему филь-
трации проточного блока. 

– Промывка герметичности (гелий, 
азот). Контроль герметичности или поиск 
течи – обязательная процедура. Испыта-
ния проводятся при вводе в эксплуатацию 
на любом трубопроводе или технологи-
ческой системе во время строительства 
новой установки или оборудования. Вы-
являются течи, трещины, «непровары», 
прожоги в сварных соединениях и метал-

В КОМПАНИИ ПОДЧЕРКИВАЮТ, ЧТО У КЛИЕНТОВ ЕСТЬ ПЯТЬ ПРИЧИН ВЫБРАТЬ 
ИМЕННО ТОО «KAZBOLTSERVICE»

 � Техника безопасности. Главная ценность – люди. В компании неукоснительно 
соблюдают принципы обеспечения безопасных условий труда. 

 � Гарантия качества. Вся работа выполняется с учетом методологии и технологий, 
предъявляемых к работам. 

 � Комплексный подход. Специалисты компании предлагают оптимальное решение и 
методику. 

 � Эффективность. Здесь всегда находят лучший подход к решению задачи с точки 
зрения экономической эффективности и экологической безопасности. 

 �  Квалифицированный персонал. Работники компании – высококвалифицированные, 
образованные и ответственные люди, прошедшее обучение и имеющие необходимые 
допуски. 
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лических материалах. При испытаниях 
используется оборудование, приборы и 
материалы, соответствующие всем требо-
ваниям. 

– Продувка воздухом и сушка. Это де-
лается для удаления частиц, ржавчины, 
пригоревшего материала и остатков свар-
ки, песка в паровых системах. Процедура 
минимизирует издержки и затраты перед 
вводом в эксплуатацию. 

– Обработка на месте (фланцевая об-
лицовка, резка труб). Часть элементов 
труб требуют профилактики, ремонта. 
Эти работы проводят с учетом расчетов 
напряжения на фланце, коэффициен-
тов смазки, типов прокладок и нагрузок 

болтов. Специалисты затягивают любое 
болтовое соединение для целостности 
механического соединения. В работе 
используется сертифицированное обо-
рудование с соблюдением техники без-
опасности. 

– Внутренний осмотр. Процесс ос-
мотра с помощью минивидеокамеры 
высокого разрешения, вставляемой в 
наконечник гибкого волоконно-оптиче-
ского кабеля. Это позволяет оператору 
мониторить ход работы камеры в режи-
ме реального времени. Используются 
мощные светильники для выявления 
любых повреждений. 

– Покраска, пескоструйная обработка. 

После обработки проводится покраска. 
Именно таким образом обеспечивается 
лучшее сцепление краски с металлокон-
струкцией. При очитке остатков краски, 
ржавчины, жировых пятен перед покра-
ской используются современные техноло-
гии и оборудование. 

ТОО «KazBoltService» проводит также 
обучение персонала по гидротесту, обес-
печению болтовых соединений. Заказ-
чики могут нанять профессиональную 
команду инструкторов для обучения соб-
ственного персонала. 

Впереди у компании грандиозные пла-
ны, и девизом команды сегодня стал лако-
ничный слоган «Только вперёд!». 
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Родом Мейрамбек Ербулатович из Бо-
кейординского района, где прошло 
все его детство и школьные годы. В 

семье, рано оставшейся без мужчины-кор-
мильца, пятерых детей поднимала одна 
мама. Потеря супруга и отца совпала с де-
прессивными девяностыми годами, когда 
разруха в экономике страны ударила по 
каждой семье.

– Было очень трудно, не было работы, 
не было денег, и чтобы сохранить остав-
шуюся от отца скотину, поехал на точку 
пасти скот. Окончил тогда я 9 классов, два 
года  работал скотником, ухаживал за де-
сятком голов КРС – самый главный капи-
тал нашей семьи на тот момент. Экстерном 
окончил 11-ый класс и приехал в Уральск 
поступать в сельхозинститут, – вспомина-
ет наш герой свою трудовую юность.

Долго учиться не пришлось, нужно 
было работать, зарабатывать на жизнь.

Мейрамбек Ербулатович отмечает, что, 
будучи самым младшим среди четырех 
братьев и одной сестры, он всю молодость 
и даже сейчас всегда прислушивается к 
мнению старших. А тогда, в молодости, 
именно советы старших братьев помогли 
понять главное – трудиться так, чтобы 
зарабатывать и кормить свою семью, по-
могать матери, друг другу, быть вместе 
всегда и интересы семьи ставить превы-
ше всего.

– Институт пришлось оставить. В Аксае 
три года работал в иностранной компа-
нии водителем автобуса. Потом старший 
брат Асылбек начал арендовать КамАЗы 
и перевозить ГСМ. Я тоже приобрел ста-
рый КамАЗ, отремонтировал его и начал 
ездить также рядом с братом на перевоз-
ке горючего. Так в 2003 году начался наш 
бизнес, который впоследствии вырос до 
большого ТОО «Казавтотрейвл» по пере-
возке ГСМ с современным автопарком и 
европейскими стандартами по транспор-
тировке горюче-смазочных материалов, – 
рассказывает собеседник. 

По словам Мейрамбека Ербулатови-
ча, рядом со старшим братом Асы-
лбеком он набирался жизненного 

опыта, взрослел под его опекой, форми-
руя и свое видение жизни, своего пред-
назначения. Все свои успехи в бизнесе 
наш герой связывает именно со старшим 
братом и благодарен ему за наставниче-

ство и поддержку. В 2021 году братья со-
здали ТОО «ErQanatGroup», дав ему очень 
символичное название.

– Отца не стало очень рано. И когда ду-
мали, какое название дать своему детищу, 
решили, пусть имя отца будет увековече-
но в названии нашей фирмы. Все четве-
ро мы выросли достойными людьми, мы 
друг за друга горой, помогаем во всем и 
переживаем искренне за семью каждо-
го из братьев и нашей любимой сестры. 
Назвали товарищество «ErQanatGroup», 
сыновья Ербулата, его два крыла, и это 
название во многом помогает и обязыва-
ет нас развивать наш бизнес. Сейчас стар-
ший брат Асылбек Ербулатович работает в 
Астане, у него свой бизнес.

В мае 2021 года братья решили начать 
новое направление в своей дея-
тельности – открыли крестьянское 

хозяйство в Шынгырлауском районе, взяв 
в аренду 7,5 тысячи гектаров пастбищных 
земель, выращивают казахскую белоголо-
вую породу КРС, есть стадо лошадей, отара 
едильбаевских овец. Подошли основатель-
но к постройке фермы, домов для скотни-
ков, всех баз для поголовья КРС и МРС.

– Исконная наша деятельность, к кото-
рой мы давно хотели вернуться. И сейчас 
я в основном занят развитием хозяйства. 
За два года увеличили породный молод-
няк с 300 до 750 голов. Наша цель – до-
вести маточное поголовье до 1000 голов. 
Строим сейчас откормочную площадку, по 
завершении работ начнем принимать скот 
из близлежащих хозяйств и населения, в 
целом по всему району на откорм, – рас-
сказывает руководитель КХ. – Есть своя 
техника, ведем заготовку кормов для по-
головья, многолетние травы сеем, полный 
курс агротехнологии выполняем. План 
в КХ один – развиваться и увеличивать 
поголовье, растить хороший породистый 
скот и укреплять свое хозяйство эконо-
мически. Весомую поддержку фермерам 
оказывает государство, хорошо помогает 
и племенная Палата казахской белоголо-
вой породы. 

В планах Мейрамбека Ербулатови-
ча передать бразды правления своему 
20-летнему сыну. Сейчас он его обучает 
всему, что сам знает, и науку жить своим 
упорным трудом передает сыну. При-
знается, раньше братья учили и помогли 

состояться в жизни, сейчас ему важно, 
чтобы его сын стал крепким мужчиной, 
хозяйственником, ценил труд и умел за-
рабатывать своим умом и трудом. Этому 
же он учит и троих младших своих детей, 
как и тому, в их большой семье – со всеми 
братьями и сестрами – детьми четырех 
братьев Ахметовых, они родные по крови 
и всегда должны быть одной семьей. 

– Наши родители были единственными 
детьми своих родителей, поэтому сейчас 
мы учим своих детей быть одной большой 
семьей, во всем, всегда помогать и под-
держивать друг друга, общаться, дружить 
и достойно продолжать династию Ахмето-
вых. 5 декабря нашей маме исполнилось 
75 лет. И в честь этой знаменательной даты 
мы провели большое торжество, на кото-
ром собралась вся наша большая семья, 
дети и внуки нашей любимой мамы. Мы 
всей своей жизнью в неоплатном долгу пе-
ред ней и очень были рады провести такое 
торжество в ее честь, – делится наш герой.

Жить в труде – это выбор, непростой 
и беспокойный, говорит Мейрам-
бек Ахметов.

– Начал работать с 15 лет. И сейчас у меня 
нет практически свободной минуты. На но-
гах по 20 часов в сутки, четыре раза в не-
делю я проверяю дела в хозяйстве, два дня 
курирую дела в городе в офисе, постоянно 
занят мыслями о бизнесе. С молодости бра-
тья учили, что надо меньше спать, больше 
делать, чтобы жить хорошо. Это формула со 
мной и сейчас, – делится Мейрамбек Ербу-
латович, призывая молодежь следовать его 
примеру. – Поэтому не понимаю, честно, тех 
молодых ребят, которые много спят. В мо-
лодости столько сил и энергии, что жалко 
это время просто спать. Надо работать. И 
есть сейчас много хороших предложений 
для молодых, просто не все готовы трудить-
ся сутками. А жаль, ведь пока ты молод, 
можешь все познать, все на своем опыте 
узнать, чтобы к 30 годам прийти уже с ба-
гажом знаний и умений, быть конкурент-
ным на рынке труда. Этого я бы пожелал 
молодым ребятам, не ленитесь, работайте, 
показывайте себя. Нам тоже никто ничего 
готового на блюдечке не преподнес, мы до-
бивались всего сами, прошли путь от скот-
ников, водителей до руководителей фирм 
своих. И это вполне реальная история, было 
бы желание расти и развиваться.

Мейрамбек Ахметов:  
«Секрет успеха – в трудолюбии»

ОСНОВА УСПЕХА – ТРУДОЛЮБИЕ. В ЭТОМ УВЕРЕН ДИРЕКТОР ТОО «ERQANATGROUP» МЕЙРАМБЕК АХМЕТОВ, ЧЕЛОВЕК, КОТОРЫЙ 
ЦЕНУ ТЯЖЕЛОМУ КРЕСТЬЯНСКОМУ ТРУДУ ПОЗНАЛ ЕЩЕ В 9 КЛАССЕ. ПРОЙДЯ ПУТЬ ОТ ПРОСТОГО СЕЛЬСКОГО ПАРНЯ ДО 
РУКОВОДИТЕЛЯ БОЛЬШОГО РАЗНОПРОФИЛЬНОГО ТОВАРИЩЕСТВА, МЕЙРАМБЕК ЕРБУЛАТОВИЧ ТОЧНО ЗНАЕТ, ЧТО МОЛОДЫМ 
ПАРНЯМ, СТАВЯЩИМ ЦЕЛЬ ВСТАТЬ НА НОГИ, ВЗЯТЬ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА СВОЮ СЕМЬЮ, НУЖНО БЕЗ УСТАЛИ РАБОТАТЬ, НЕ 
ЖАЛОВАТЬСЯ НА СУДЬБУ, А САМИМ КОВАТЬ СВОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ. 
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Рустем Бисалиев:  
«Не теряйте из виду цели, 
которые вас вдохновляют»

«Все в руках человека и все-то он мимо носу проносит, единственно от одной трусости».
Ф. М. Достоевский

«Преступление и наказание»
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Рустем Бисалиев – человек, как сей-
час принято говорить, «self-made». 
Он родился в Махамбетском рай-
оне Атырауской области, окончил 

школу-гимназию. Он – выпускник  Атырау-
ского Университета Нефти и Газа по специ-
альности «инженер-механик».

Рустем начал свою карьеру, работая 
на складе, а сейчас возглавляет отдел 
логистики и грузоподъемных операций в 
крупной нефтегазовой компании.  Вместе 
с супругой он воспитывает четверых де-
тей. Именно обеспечение качественного 
образования для своих детей стало при-
чиной переезда семьи из Атырау в Астану 
три года назад.

Рустем работает в сфере логистики уже 
16 лет, сумел построить профессиональ-
ную карьеру и по сей день продолжает 
повышать свою квалификацию, обучаясь 
в том числе и у международных экспер-
тов. Одним из таких эффективных обра-
зовательных проектов для нашего героя 
стал университет Almaty Management 
University MBA, где он получит диплом 
магистра делового администрирования. 
Программы МВА, которые предлагает 
AlmaU, помогают переосмыслить жизнен-

ную позицию и дать новый старт самораз-
витию. В процессе обучения слушатели 
начинают по-новому воспринимать свой 
бизнес (не только через призму прибыли), 
процессы в нем, отношения в коллективе, 
учатся быть вдохновляющим лидером, а 
не просто начальником. Большое внима-
ние в MBA уделяется личностному разви-
тию руководителя или владельца компа-
нии, так как от уровня самоменеджмента, 
умелого общения, экономического мыш-
ления зависит успех его деятельности.

–  Я пока не занимаюсь бизнесом, по-
следние два года на работе я занимаюсь 
крупными проектами в области снабже-
ния и логистики. Наш отдел называется 
“Директорат Новых  Проектов”, мы строим 
новые заводы, в основном для увеличе-
ния добычи нефти и газа, и модифицируем 
существующие объекты. Мы перенимаем 
лучшие отраслевые практики. От компа-
нии я был зачислен на учебу в CILT – Коро-
левский Институт Логистики и Транспорта, 
где проучился более года и получил меж-
дународный диплом. Это очень хорошая 
мотивация и возможность карьерного 

– ЕСЛИ ВЫ НЕ ОТВЛЕКАЕТЕСЬ 
ОТ СВОИХ ЦЕЛЕЙ И ИДЕТЕ К 
СВОЕЙ МЕЧТЕ, ВЫ ПРИДЕТЕ 
К ЛИЧНОСТНОМУ РОСТУ И СА-
МОРЕАЛИЗАЦИИ. ПОМНИТЕ, 
ЧТО НУЖНО ОСТАВАТЬСЯ ЦЕ-
ЛЕУСТРЕМЛЕННЫМ, СТОЙКИМ, 
УМЕТЬ АДАПТИРОВАТЬСЯ К 
ТРУДНОСТЯМ НА ПУТИ И НИКОГ-
ДА НЕ ТЕРЯТЬ ИЗ ВИДУ ЦЕЛИ, 
КОТОРЫЕ ВАС ВДОХНОВЛЯЮТ. 
ПРОДОЛЖАЙТЕ ДВИГАТЬСЯ 
ВПЕРЕД, ДАЖЕ КОГДА СТАЛ-
КИВАЕТЕСЬ С ТРУДНОСТЯМИ, И 
ВЕРЬТЕ В СВОЮ СПОСОБНОСТЬ 
ВОПЛОТИТЬ СВОИ СТРЕМЛЕНИЯ 
В РЕАЛЬНОСТЬ, – ГОВОРИТ 
НАШ НОВЫЙ ГЕРОЙ РУСТЕМ 
БИСАЛИЕВ, ПРОФЕССИОНАЛЬ-
НЫЙ ЛОГИСТ, ДИПЛОМИРО-
ВАННЫЙ ЧЛЕН АССОЦИАЦИИ 
КОРОЛЕВСКОГО ИНСТИТУТА ЛО-
ГИСТИКИ И ТРАНСПОРТА CILT.
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роста. Знания здесь даются шаг за шагом, 
в специально разработанных модулях. В 
зарубежных компаниях все бизнес-проце-
дуры оттачиваются по пунктам, и мы здесь 
тоже внедряем эту систему. CILT сыграла 
важную роль в развитии моей карьеры, 
постоянно предоставляя ценные ресурсы, 
рекомендации и поддержку. Я всегда стре-
мился совершенствовать навыки в своей 
области, и CILT был для меня постоянным 
источником мотивации и знаний. Преи-
мущества и возможности, предоставляе-
мые институтом, не имеют себе равных, 
открывая двери для обширной сети про-
фессионалов и обширных ресурсов для 
достижения успеха в сфере логистики. Я от 
всей души рекомендую всем, кто работает 
в логистической отрасли, присоединиться 
к CILT. Преимущества членства в CILT не-
оценимы и позволяют людям преуспеть в 
выбранной ими карьере. Как недавно на-
значенный дипломированный член CILT я 
очень горжусь тем, что эта честь является 
кульминацией многолетней напряженной 
работы и самоотверженности, –  говорит 
Рустем.

Вместе с профессиональным, карьер-
ным подъемом Рустем пережил и личност-
ную трансформацию. Процесс перемен 
стартовал в ковидный карантин. В полуго-
довые вахты он начал читать книги. Читал 

как известные произведения классиков, 
так и современные мотивационные об-
учающие книги.  Особое впечатление на 
нашего героя произвели «7 навыков вы-
сокоэффективных людей» Стивена Кови, 

американского консультанта по лидерству 
и управлению жизнью.

– Я бы посоветовал всем прочитать эту 
книгу Кови. Знаете, те, кто читал Абая, го-
ворят, что произведения поэта и просве-



39История Успеха / Декабрь, 2023

ЛИЧНОСТЬ

тителя, особенно его «Слова назидания», – 
это настольная книга жизни. В них со-
держатся ответы на многие вопросы. И у 
Кови тоже самое, – рассказывает Рустем. 
– Это просто кладезь знаний, как база, 
где собрана самая необходимая инфор-
мация,  в  том числе по бизнесу, психоло-
гии  и  самопознанию. Также рекомендую 
книгу «Мужчина и женщина» Михаила 
Литвака. Я многое понял о воспитании 
детей и семейных отношениях. Часто в 
повседневной жизни мы перестаем обра-
щать внимание на себя, не обращаем вни-
мания, что проявляется агрессивность, 
тревожность, можем быть вспыльчивыми. 
Книги учат нас, что это сигнал, который, 
если вовремя не принять меры, перера-
стет в депрессию или выгорание.

– Несмотря на все трудности и пробле-
мы, нужно стремиться обрести внутрен-
нюю гармонию, счастье и духовное здо-
ровье, – продолжает  наш герой. – Я стал 
больше внимания уделять своим детям и 
супруге, потому что в их глазах я видел 
отражение себя прежнего. Ведь мы пере-
ехали в столицу ради наших детей, ради 
их будущего. Мой психолог объяснил мне, 
что дети бессознательно повторяют своих 
родителей, поэтому нам стоит стремиться 
стать лучше, стать счастливыми и здоро-
выми. Я отказался от алкоголя и сигарет, 
от времяпрепровождения в шумных ком-
паниях, в развлекательных заведениях. 
Я считаю, что каждый должен сам найти 
свое счастье через жизненный опыт, кни-
ги, тренинги, духовное развитие.

Рустем Бисалиев отмечает, что обуче-
ние в  AlmaU дает очень многое.  Здесь 
слушатели получают навыки общения, де-
лового администрирования, маркетинга, 
достижения целей. 

– Раньше я не решался выступать, 
чувствовал себя скованно, и на рабочих 
встречах не всегда мог донести свою 
мысль до коллег. Общаясь с духовно 
богатыми, образованными людьми, ты 
развиваешься сам, приобретаешь новые 
навыки, становишься более уверенным 
в себе, строишь свои карьерные цели. 

Кроме того, я убедился, что если работа 
не является источником саморазвития и 
вдохновения, то ее нужно бросать, – де-
лится своими выводами Рустем. – Од-
ной из моих целей/достижений в этом 
году было научиться играть в бильярд. 
Что послужило движущей силой, моти-
вацией для достижения цели – я давно 
хотел научиться, в процессе игры я пе-
реосмыслил значение игры в бильярд 
в моей жизни.  Я  понял, что бильярдное 
поле — это как моя жизнь, выбор шаров 
(легкий, трудный), поведение во время 
игры (уверенность, напористость или 
наоборот)  — это мое поведение  в жиз-
ненных ситуациях. Отработка сложных 
ходов и получение результата дает мне 
уверенность в том, что я смогу добиться 
лучших результатов и в других сферах 
своей жизни, какими бы сложными они 
ни были .

Сейчас Рустем Бисалиев занимается на-
ставничеством, передавая свои знания и 
практические навыки людям. Его девиз – 
«Не сдаваться!». Он уверен, что успех сла-
док, когда он заслужен, а невыполнимых 
задач не существует. 

 rustembissaliy    cilt_central_asia   |    +7 701 989 58 68
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Сегодня Кама Аскаровна, впервые за 
свою большую практику, раскрыва-
ет свой секрет успеха читателям на-
шего журнала.

А секрет прост – Кама Аскаровна 20 лет 
подряд работала в лучших клиниках горо-
да и всегда пользовалась большим уваже-
нием и доверием у своих пациентов, став 
для многих своих постоянных клиентов 
семейным стоматологом. В ее профессио-
нальном багаже тысячи сложных случаев, 

в которых она смогла помочь. И сегодня, 
будучи руководителем сети клиник, она 
продолжает лечить и консультировать, 
постоянно повышая свою квалификацию. 
И в свой рабочий кабинет, который обору-
довали по настоянию супруга, Кама Аска-
ровна заглядывает нечасто: ей привычнее 
быть с пациентами и лечить, любит она 
рядом с коллегами побыть, поговорить не-
формально и понаблюдать за работой вра-
чей своей клиники.

– С самого раннего возраста мечтала 
стать врачом-терапевтом, как моя люби-
мая тетя, и после окончания школы в селе 
Котельниково тогдашнего Тайпакского 
района поехала поступать в Алматинский 
медицинский институт. Не поступила, но от 
своей мечты не отступила, и после медучи-
лища выбрала стоматологическое отделе-
ние мединститута. Это было самое верное 
решение в моей жизни, ведь без стомато-
логии, своей работы, без пациентов я себя 

Кама Мусина:  
«Секрет успеха  
«Батыс Дент» –  
в доверии пациентов»

НАША НОВАЯ ГЕРОИНЯ – 
ОСНОВАТЕЛЬНИЦА СЕТИ 
СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ 
КЛИНИК «БАТЫС ДЕНТ», 
ВРАЧ-СТОМАТОЛОГ ВЫСШЕЙ 
КАТЕГОРИИ С 28-ЛЕТНИМ 
СТАЖЕМ КАМА АСКАРОВНА 
МУСИНА. БУДУЧИ В 
ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ ВРАЧОМ, 
БЕСКОНЕЧНО ЛЮБЯЩИМ 
СВОЮ СЛОЖНУЮ РАБОТУ, 
А ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕМ 
СТАВШАЯ ВСЕГО СЕМЬ ЛЕТ 
НАЗАД, ОНА НИКОГДА ДО ЭТОГО 
ДНЯ НЕ ДАВАЛА ИНТЕРВЬЮ, 
РЕКЛАМУ НЕ ЗАКАЗЫВАЛА. 
ОНА ПРОСТО ДЕЛАЛА СВОЮ 
РАБОТУ НА ВЫСШЕМ УРОВНЕ, 
И ПАЦИЕНТЫ ШЛИ К НЕЙ 
САМИ, ПРИЧЕМ, НЕ ПРОСТО 
ИЗ НАШЕГО ГОРОДА, К НЕЙ 
КЛИЕНТЫ СПЕЦИАЛЬНО 
ПРИЕЗЖАЮТ ИЗ МОСКВЫ, 
САНКТ-ПЕТЕРБУРГА, САМАРЫ, 
ОРЕНБУРГА, АЛМАТЫ, АСТАНЫ 
И МНОГИХ ДРУГИХ ГОРОДОВ. 
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просто не представляю, – говорит наша 
героиня, известная в профессиональных 
кругах стоматологов как врач-универсал, 
которая может помочь в лечении и взро-
слым, и детям. Причем, многие ее автори-
тетные коллеги-стоматологи своих детей 
направляют именно к Каме Аскаровне, до-
веряя ей самое ценное.

Профессиональную карьеру Кама Аска-
ровна начала в городской клинике детской 
стоматологии, пять лет посвятив лечению 
маленьких пациентов и став в этом деле 
большим специалистом. Это она считает 
самым большим везением в профессио-
нальном плане, потому что наработанный 
там опыт позволил позднее стать профес-
сионалом с большой буквы. Потом судьба 
привела ее в крупнейшую частную стома-
тологическую клинику, где врача Мусину 
посадили на смешанный прием пациентов, 
что еще больше закалило ее как специа-
листа, и она еще больше выросла в плане 
клинического опыта. 

Спустя пять лет работы врач Мусина ре-
шается перейти в другую частную клинику, 
которая только начинает свою работу. Там 
Кама Аскаровна проработала десять лет, 
став большим мастером в своем деле, к ко-
торому шли пациенты, которому доверяли, 
которому были благодарны за качествен-
ное лечение. 

И кто знает, может и не решилась бы 
она на собственную клинику, спустя 20 
лет блестящей работы врачом-стоматоло-
гом, если бы в один прекрасный весенний 
день 2016 года, узнав, что коллега продает 

действующую клинику в 4 микрорайоне, 
не загорелась бы идеей купить ее и на-
чать свое дело.

– Не могу объяснить, но я действитель-
но очень сильно захотела купить эту кли-
нику, хотя денег на покупку не было, но 
желание было настолько сильное, что я 
сна даже лишилась. И супруг поддержал 
меня, мы продали свою квартиру, автомо-
биль, чтобы приобрести клинику, остаток 
суммы еще в рассрочку на год договори-
лись, – вспоминает наша героиня. – Потом 
оборудование закупили опять же в рас-

срочку, сделали ремонт и начали работать 
с 24 июня 2016 года, выбрав название 
клиники «Батыс Дент». Два года я сама и 
нанятый врач вели прием. Благо, запись 
всегда была полной, пациенты мои при-
шли ко мне сразу же, узнав, что я открыла 
свою стоматологию. С 9 утра до 9 вечера 
мы принимали пациентов, трудились так, 
что иногда от усталости себя не помнили. 
Но за два года такой напряженной и инте-
ресной работы мы с супругом смогли оку-
пить все затраты, купить себе и родителям 
жилье, все это время мы жили на съемной 
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квартире с тремя детьми, наладить быт. В 
2021 году мы выкупили однокомнатную 
соседнюю квартиру и расширили клинику 
еще на два кабинета. 

Спустя два года судьба, опять подчиня-
ясь жгучему желанию Камы Аскаровны 
идти вперед, предоставляет возможность в 
красивейшем ЖК нашего города приобре-
сти через фонд «Даму» в кредит помеще-
ние в 300 квадратов. И после 8 месяцев ре-
монта и закупки оборудования в еще один 
кредит в коммерческом банке открыть в 
декабре прошлого года новую суперсовре-
менную клинику.

– Это, действительно, клиника моей 
мечты, с дизайнерским ремонтом, с сов-
ременнейшим оборудованием, где все 
продумано до мелочей и созданы шикар-
ные условия, как для пациентов, так и для 
персонала. Мне важно, чтобы сервис был 
на высшем уровне, чтобы с порога паци-
енты окунались в атмосферу уюта и про-
фессиональной заботы, – говорит Кама 
Аскаровна, которая даже на открытие но-
вой клиники не приглашала гостей и не 
заказывала рекламу, и не ожидала, что 
столько благодарных пациентов придут 
сами поздравить с началом работы. – Это 
было очень приятно, не скрою, было море 
цветов, и первые же отзывы наших гостей 

воодушевили меня, мой коллектив врачей 
и ассистентов.

Сеть клиник «Батыс Дент» предлагает 
весь спектр стоматологических услуг на 
современном оборудовании и на самых 
лучших материалах: терапия, хирургия, 
имплантация, ортопедия, детский прием. 
Прием ведут семь врачей-стоматологов с 
высшим образованием, молодые и очень 
грамотные врачи, профессиональные и 
человеческие качества которых Кама Ас-

каровна проверяет очень придирчиво. И 
очень гордится тем, что создала коллектив 
профессионалов, также любящих свою 
профессию, как она сама. 

Начав после 20 лет профессиональ-
ной деятельности свой самостоятельный 
предпринимательский путь, Кама Аска-
ровна Мусина за семь лет выросла как ру-
ководитель и бизнесвумен, выйдя с двух 
установок-кресел на уровень сети клиник 
с коллективом в 20 человек и солидными 
финансовыми результатами. 

– Очень благодарна супругу Талгату, ко-
торый во всем меня поддерживал, делил со 
мной все риски и ответственность, помогал 
и вдохновлял, верил и верит в меня без-
условно, нашим детям, которые гордятся 
успехами мамы и папы, – говорит Кама Ас-
каровна. – Думаю, что именно так и должно 
было быть, чтобы в свой бизнес я пришла, 
состоявшись как врач, как профессионал, 
как супруга и мама. Всегда мотивируюсь 
следующими словами в своей жизни, в 
любой ситуации: «Все, что ни делается, 
все к лучшему», и это действительно так. 
Доверяюсь полностью воле Всевышнего, 
знаю, что он ведет меня, помогает во всем. 
Если говорить о секрете успеха, то в моем 
случае, думаю, он в доверии пациентов 
ко мне, как к профессионалу, двадцать с 
лишним лет практики и опыта имеют зна-
чение. И поэтому хотела бы подчеркнуть, 
что в каждом деле, я уверена, нужно быть 
профессионалом с большой буквы, тем бо-
лее в стоматологии и медицине в целом. А 
начинать свое дело можно в любом возра-
сте, главное этого очень сильно захотеть и 
работать в полную силу, с ориентиром на 
качество и на пациента. 

  Уральск, Кадыр Мырза Али, 16,    +7 771 40 50 559   |   Уральск, 4 микрорайон, дом 4А,    +7777 40 50 559
batysdent25@gmail.com   |    batysdent.uralsk  
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«ДОМ БУХГАЛТЕРА» КОНСУЛЬТИРУЕТ

  +7 771 217 47 38, +7 701 755 18 00   |     dom_buhgaltera

Всеобщее 
декларирование  
в Казахстане в 2024:

За подробной информацией и индивидуальной консультацией можете обратиться: 

КОЛЛЕКТИВ «ДОМ БУХГАЛТЕРА» ПОЗДРАВЛЯЕТ ВСЕХ С НАСТУПАЮЩИМ 2024 ГОДОМ, ЖЕЛАЕТ ПРОЦВЕТАНИЯ 
И ВОПЛОЩЕНИЯ В ЖИЗНЬ ВСЕХ ПЛАНОВ, ПУСТЬ НОВЫЙ ГОД ПОДАРИТ МНОГО ПОВОДОВ ДЛЯ РАДОСТИ И 
СЧАСТЛИВЫХ МОМЕНТОВ. КАК ИЗВЕСТНО, С НАСТУПЛЕНИЕМ НОВОГО ГОДА ГРЯДУТ ПЕРЕМЕНЫ В ОТНОШЕНИИ 
НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ, И СЕГОДНЯ БОЛЕЕ ПОДРОБНО ХОТЕЛОСЬ БЫ ПОГОВОРИТЬ О ВСЕОБЩЕМ ДЕКЛАРИРОВАНИИ 
В 2024 ГОДУ.

Одной из важных задач государства является четкое и грамот-
ное управление налогообложением, так как именно от уровня ор-
ганизации данного процесса зависит эффективность налоговой 
политики страны. Целью перехода к всеобщему декларированию 
является создание системы эффективного контроля доходов и 
имущества физических лиц для борьбы с теневой экономикой и 
коррупционными проявлениями, а также усиление роли государ-
ства в обеспечении сбора налогов и других обязательных плате-
жей в бюджет. 

– Кто обязан предоставить декларацию в 2024 году?
– Для начала отметим, что всеобщее декларирование приоста-

новлено до 01 января 2025 года, но внедрен поэтапный переход, 
и с января 2024 года вступает в силу 3 этап, где под всеобщее 
декларирование попадают:

1. Руководители, учредители юридических лиц и их супруги, а 
также

2. Индивидуальные предприниматели и их супруги.

– Какие формы деклараций обязаны предоставлять руководи-
тели/учредители ИП/ТОО и их супруги?

– В первый год вхождения в систему всеобщего деклариро-
вания необходимо 1 раз представить Декларацию об активах и 
обязательствах по форме 250.00 

В декларацию об активах и обязательствах необходимо вклю-
чать:

 � наличие в иностранном государстве движимого и недвижимо-
го имущества;

 � деньги на банковских счетах в иностранных банках;

 � доля участия в уставном капитале юрлица, созданного за пре-
делами Казахстана;

 � наличие ценных бумаг, инвестиционного золота, денег свыше 
10 000 МРП и т.д.

Эта форма представляет собой «входящий остаток» средств и 
имущества лица на дату вхождения в систему декларирования. 
Она представляется для фиксации накопленных активов и обяза-
тельств на дату вхождения в систему. При этом в базе налоговой 
уже имеются сведения о недвижимом имуществе и транспортных 
средствах на территории РК. Поэтому отражать их в декларации не 
нужно. Указывается только имущество за рубежом (при наличии).

В последующие годы сдается «Декларация о доходах и имуще-
стве» формы 270.00, и в нее включаются сведения о полученных 
за год доходах и приобретенном за год имуществе: сведения о 
полученных за год доходах,  налоговые вычеты, ценные бумаги, 
деньги в иностранных банках свыше 1 000 МРП, приобретенное 
или реализованное имущество и т.д., а также источники приобре-
тения.

Сроки предоставления деклараций. 
«Декларация об активах и обязательствах» формы 250.00 и 

«Декларация о доходах и имуществе» формы 270.00 представля-
ется по месту жительства(пребывания):

1) в случае представления на бумажном носителе – не позд-
нее 15 июля текущего года, в котором возникло обязательство по 
представлению декларации;

2) в случае представления в электронном виде – не позднее 
15 сентября текущего года, в котором возникло обязательство по 
представлению декларации.

кому и как придётся 
отчитываться о доходах?
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Учредитель общественного фон-
да «Будущий военный», эксперт 
в области военного дела Марат 
Есенов рассказывает о миссии 

фонда, задачах и целях на перспективу. 
 Детство Марата Есенова прошло в 

военном городке Петропавловск-Кам-
чатский 50, на базе подводных лодок. 
Родители были военными моряками, и 
другого будущего, кроме как карьера 
военного, наш собеседник для себя даже 
не представлял. Отец родом из Красно-
ярска, мать из ЗКО, из маленького села в 
ныне Казталовском районе. Встретились 
они в Хобдинском районе Актюбинской 
области, вместе перебрались служить на 
Камчатку. В 90-х, с выходом отца на пен-
сию, семья переехала в Западно-Казах-
станскую область, в посёлок Янайкино. 

Развал Советского Союза несколько 
подкорректировал планы Марата Вла-
димировича, но целей не изменил. После 
окончания школы он поступил в Алма-
тинское Высшее Общевойсковое команд-
ное училище имени маршала Советского 
Союза И.С.Конева, сейчас это военный 
институт сухопутных войск ВС РК име-
ни Сагадата Нурмагамбетова. После его 
успешного окончания в 2000-м году на-
чалась военная карьера Марата Есенова. 
По распределению он попал в воинскую 
часть специального назначения. Служил 
на военной кафедре, в управлении ре-
гионального командования «Запад» в 
Атырау, с 2008 года – в департаменте по 
делам обороны. По карьерной лестнице 
прошёл через все должности командно-
го состава в местных органах военного 
управления. Почти три года был замести-
телем начальника по призыву, столич-

ного департамента по делам обороны. 
Сам Марат Владимирович считает, что 
годы службы в департаменте позволи-
ли наработать огромный опыт в области 
НВП, подготовке военных специалистов, 
отборе кандидатов в военные учебные 
заведения и призывной работе. Самое 
главное, отмечает он, раскрыть личност-
ные особенности призывника, помочь 
ему успешно адаптироваться к воинской 
службе. 

Идея помогать призывникам и их ро-
дителям появилась три года назад. 

– Такие организации уже работали 
тогда в Астане и Алматы, и мне пришла 
идея открыть консультативный кабинет. 
Но я постоянно откладывал, занимался 
перегоном автомобилей, пригонял их из 
России, Грузии, ОАЭ. Ко мне постоянно 
обращались друзья, их дети за консуль-
тацией, и это занимало много времени. 
Мой друг, известный в регионе адвокат, 
помог мне открыть общественный фонд 
«Будущий военный». Свою задачу я ви-
дел в том, чтобы заниматься военно-па-
триотическим воспитанием молодых 
людей, которым предстоит пополнить 
ряды Вооруженных сил страны. Я, как и 
все казахстанцы, хочу, чтобы наша армия 
была боеспособной, сильной, состоящей 
из физически и морально здоровых ре-
бят, – рассказывает Марат Есенов. 

Основатель общественного фонда 
внёс поправки в Устав организации, до-
бавив юридическую помощь призывни-
кам. По его словам, в неполных семьях 
мальчики растут без мужского воспи-
тания и примера, кроме того, находят-
ся под гиперопекой матерей, бабушек. 
Часто молодые люди, выросшие в таких 

условиях, бывают не готовы к жесткой 
армейской дисциплине и правилам, фи-
зическим нагрузкам. 

– Одно из направлений нашей работы – 
оказание правовой помощи. Я считаю, 
что нужно вести разъяснительную рабо-
ту, рассказывать об армии, готовить ре-
бят, войти в доверие. Я хочу создать такое 
звено между призывником и военкома-
том. Есть ребята, у которых реальные 
проблемы со здоровьем. Часто это пло-
скостопие, сколиоз, патологии ЖКТ, сер-
дечно-сосудистой системы, проблемы со 
зрением. К тому же, часто молодые люди 
скрывают слабость, неготовность к физи-
ческим нагрузкам. Бывают расстройства, 
которые не сразу выявляются, а сами 
ребята о них не скажут. Необходимо из-
учать, наблюдать, вести беседы, чтобы 
потом, уже в ходе службы, в замкнутом 
пространстве, в обстановке жесткой дис-
циплины, ребята не впадали в депрес-
сию. Я стараюсь оградить таких молодых 
людей, защитить их. Деятельность фонда 
направлена в первую очередь на психо-
логическую подготовку самих призыв-
ников и их родителей к службе в армии, 
формирование в обществе культа воен-
ной службы, ее высокой миссии. Армия 
должна пополняться физически крепки-
ми и психически здоровыми ребятами, 
настоящими защитниками Отечества, – 
поясняет Марат Есенов главную задачу 
созданного им общественного фонда.

ОФ «Будущий военный» приглашает 
призывников и их родителей на встре-
чи-консультации, беседы, непринужден-
ное и доверительное общение, на этих 
встречах вы сможете найти ответы на 
многие волнующие вопросы. 

Марат Есенов: «Моя цель - 
быть на страже интересов 
призывников»
С ЦЕЛЬЮ СОДЕЙСТВИЯ ПРИЗЫВНИКАМ, ЗАЩИТЫ ИХ ИНТЕРЕСОВ, ФОРМИРОВАНИЯ У НИХ ПРАВИЛЬНОГО 
И ПОЗИТИВНОГО ВОСПРИЯТИЯ СЛУЖБЫ В КАЗАХСТАНСКОЙ АРМИИ В РЕГИОНЕ СОЗДАН ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ФОНД «БУДУЩИЙ ВОЕННЫЙ». ЕГО ЗАДАЧА – ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ ПОДГОТОВКА ПРИЗЫВНИКОВ-
ПАТРИОТОВ СВОЕЙ СТРАНЫ ДЛЯ СЛУЖБЫ В РЯДАХ ВООРУЖЁННЫХ СИЛ РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН. 

  +7 775 812 55 55   |     militaryexpert_07 

 г.Уральск, ул.Ихсанова, дом 38, офис 10п, на 4 этаже
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– Гүлсезім Лукпановна, расскажите, пожалуйста, историю со-
здания сообщества, когда и как был основан уральский филиал? 

– Так сложилось, что у нас проводятся много разных конкурсов, 
к примеру, музыкальных, среди детей, на звание самой красивой. А 
вот женщины, которые вносят огромный вклад в развитие экономи-
ки страны, которые создают рабочие места, являются и предприни-
мателями, и достойно справляются с ролью супруги, мамы, почему-
то всегда остаются в тени. С целью поддержки именно таких женщин 
пять лет назад и было образовано республиканское женское биз-
нес-сообщество Business Woman KZ. Начали проводиться по всей 
стране первые конкурсы среди женщин-предпринимателей. И они 
всегда проходили на «ура», хотя в начале никто особо не понимал, 
что такое «личный бренд». А сообщество как раз занималось про-
движением личного бренда участниц. До выхода на сцену каждая 
участница проходила разные мастер-классы по трендам в бизне-
се, самопрезентации, психологии, ораторскому мастерству и т.д. И 
каждый раз после окончания конкурса всем хотелось продолжать 
общение, все спрашивали: «А что дальше?».  Потом случилась пан-
демия, появилась еще большая потребность в коммуникациях, так 
и родилась идея о создании сообщества, которое объединило жен-
щин-предпринимателей с общими взглядами и ценностями. Филиал 
в Уральске образовался 27 января 2023 года.

– В чем заключается главная миссия сообщества? 
– Возможности. Развитие. Окружение. Вот три главных кита, 

на которых и строится миссия нашего объединения. Сообщество 
предоставляет для своих резидентов огромные возможности. Да, 
женских комьюнити сейчас очень много, и это здорово! Но наша 
фишка – именно в коммуникациях. Каждая женщина имеет воз-
можность заявить о себе, проявить  инициативу. Каждый филиал 
может поделиться своими знаниями и опытом, может иницииро-
вать различные проекты. Сообща мы запускаем общественные, 
образовательные, социальные проекты, организовываем различ-
ные форумы, конечно же, и интертейменты. Проведение только 
одной Премии Года, которая проходит уже третий раз, очень сбли-
жает женщин. Здесь они знакомятся, обмениваются опытом, учатся 
друг у друга, находят деловых партнеров и это новое окружение, 
несомненно, делает нас еще лучше. Кроме того, это возможность 
выйти за пределы своей сферы деятельности, узнать, как разви-
вается бизнес в других регионах. В какой бы город Казахстана не 
приехал резидент сообщества, его всегда с радушием встретят кол-
леги и окажут поддержку. Это дорогого стоит, не так ли? Сейчас в 

BUSINESS LADY ZKO

«БИЗНЕС ПО-ЖЕНСКИ  
или это её дело»
ВСЕГО ГОД НАЗАД В УРАЛЬСКЕ ПОЯВИЛОСЬ СООБЩЕСТВО ЯРКИХ И АКТИВНЫХ ЖЕНЩИН-
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ BUSINESS LADY ZKO, РУКОВОДИТЕЛЕМ КОТОРОГО ЯВЛЯЕТСЯ ОСНОВАТЕЛЬНИЦА 
РЯДА РАЗЛИЧНЫХ УСПЕШНЫХ БИЗНЕС-ПРОЕКТОВ ГҮЛСЕЗІМ ЛУКПАНОВНА АМИНОВА. ЗА ЭТОТ ГОД 
В СООБЩЕСТВО ВСТУПИЛО УЖЕ 33 РЕЗИДЕНТА, И НА ЕЖЕГОДНОМ РЕСПУБЛИКАНСКОМ КОНКУРСЕ 
BUSINESS LADY QAZAQSTAN УРАЛЬСКИЙ ФИЛИАЛ СОБРАЛ САМОЕ БОЛЬШОЕ КОЛИЧЕСТВО НАГРАД. 
ГҮЛСЕЗІМ ЛУКПАНОВНА БЫЛА ПРИЗНАНА ЛУЧШИМ РУКОВОДИТЕЛЕМ ФИЛИАЛА, А КОМАНДА BUSINESS 
LADY ZKO ЗАНЯЛА ПЕРВОЕ МЕСТО СРЕДИ 11 КОМАНД БИЗНЕС-СООБЩЕСТВ СО ВСЕЙ СТРАНЫ. О РАБОТЕ 
СООБЩЕСТВА ГҮЛСЕЗІМ АМИНОВА РАССКАЗАЛА В ИНТЕРВЬЮ НАШЕМУ ЖУРНАЛУ.
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Казахстане функционируют уже 11 филиалов, скоро планируется 
открытие еще трех – в Атырау, Актау и Актобе. 

– По каким критериям отбираются резиденты сообщества? И 
сколько бизнес-леди на сегодня состоят в рядах Business Woman 
KZ,  в частности, в сообществе уральского филиала? 

– На данный момент количество резидентов по стране состав-
ляет свыше двухсот женщин, а в филиале г. Уральска – 33 бизнес-
леди. Главный критерий при отборе – потенциальный резидент 
должен быть действующим предпринимателем и, главное, наши 
ценности должны совпадать. Человек должен быть активным, с 
большим стремлением развиваться и познавать новое, с огром-
ным желанием делиться своими знаниями. Были случаи, когда 
люди приходили и только требовали, сами при этом ничего не 
предлагали. Но правила современных общественных устоев изме-
нились: сегодня тренды таковы, что мир не только берет, но и мак-
симально делится. Наше сообщество дает возможность каждой из 
нас делиться знаниями, опытом, учиться, помогать, поддерживать 
друг друга, вместе активно заниматься благотворительностью и 
вносить посильный вклад в развитие общества. 

– В этом году ежегодная премия года Business Woman KZ была 
очень знаменательной для Вас. Вы выиграли в весьма интерес-
ной номинации в числе еще нескольких бизнес-леди из Уральска. 
Расскажите, пожалуйста, что значит для Вас победа, и, вообще, 
что дает женщинам участие в подобного рода мероприятиях?

– Да, действительно, я  впервые участвовала в ежегодной 
Республиканской Премии Года и очень приятно, что именно наши 
Амбассадоры сообщества и резиденты выиграли самое большое 
количество наград в разных номинациях. Я победила в номинации 
«Mega Product», Антонина Нуртаевна Есмагулова стала лучшей в 
номинации «Brand KZ», Жулдыз Казиевна Хуспанова была призна-
на как «Лучший Этнодизайнер», а Элеонора Болатовна Абдонова 
стала победительницей в номинации «Лучшая стоматология». Так-
же с нами вместе поехала целая команда наших резидентов, в их 
числе - Балауса Габитова, Гульмира Минасова,  Эльвира Марсова, 

Индира Шамилова, Ақұштап Құспан, Диана Джалмурзиева, Айнура 
Джунекешева. Вместе мы участвовали в тимбилдинге в рамках ре-
спубликанского конкурса Business Lady Qazaqstan, где заняли пер-
вое место среди 11 филиалов Казахстана и выиграли ценные призы 
на всю нашу команду! От Консалтинговой компании «Центр разви-
тия предпринимателей» нам подарили курс «Целина» и «Diamond», 
также мастермайнд с сопровождением от @markhifat_gabit, дли-
тельностью от шести месяцев до года. На мастермайнде мы вместе 
выстроим стратегию шагов от точки «А» до точки «Б», определим 
стратегический план, после которого сразу же перейдем к реали-
зации своих целей. Также я была признана лучшим руководителем 
филиала. За это достижение компания @moreway вручила мне 
главный приз, сертификат на участие в международном нетвор-
кинге, который пройдет на Северном Кипре. Победа, несомненно, 
зарядила нас мощным вдохновением и мотивацией. Мы открыли 
в себе новые грани, новые таланты и возможности, посмотрели на 
себя со стороны. Благодаря невероятно сильному и творческому 
окружению каждая из нас открыла в себе ресурсы для новых побед. 
Думаю, в этом огромная польза нашего сообщества.

– Какую ответственность Вы несете, как руководитель сообще-
ства и какие планы у Вас на наступающий Новый год?

– В первую очередь я объединяю единомышленников, с кото-
рыми мы всё делаем сообща, учитывая мнения и интересы каж-
дого резидента. Я горжусь каждой женщиной нашего сообщества, 
абсолютно все – сильные личности, достойные всех похвал!  

Наступающий Новый год обещает быть для нас весьма насы-
щенным и интересным. Уже запланированы выезды за границу, 
участия в международных форумах, открытия зарубежных фи-
лиалов, различные мастермайнды, тренинги, семинары и многое 
другое. Я приглашаю желающих смело присоединяться к нам, 
вместе всегда веселей!

– Благодарим Вас за интересную беседу. Поздравляем с насту-
пающим Новым годом и желаем всему сообществу больших успе-
хов и процветания!

  businesslady_oral      По всем вопросам звонить: +7 705 389 78 90



48 История Успеха / Декабрь, 2023

Родилась наша героиня в Восточно-Ка-
захстанской области. Там же окончила 
среднюю школу. В сочинении о выборе 

профессии юная выпускница написала: «Моя 
мечта – стать врачом». В 2007 году ее семья 
переехала на постоянное жительство в Алма-
ты. Там девушка получила образование бух-
галтера, работала в банке, учебу совмещала с 
работой. И вскоре вышла замуж – стала женой 
офицера-пограничника.

– Мы «колесили» по всей стране, жили в раз-
ных городах и селах – от юга до Мангыстау. В 
это время появились наши дети, – рассказы-
вает женщина. – Я была классической женой 
офицера – пекла, занималась домом. Потом 
училась в Алматы, получила сертификат мас-
тера маникюра и педикюра, – вспоминает она.

А уезжала из южной столицы наша героиня 
с мыслями, что обрабатывать ноги – это точно 
не ее призвание. В Бейнеу, где они тогда жили, 
открыла кабинет маникюра на дому, потом на-
шла детям няню и вышла работать в салон. 

– Мои клиентки приходили в основном на 
педикюр. В день по 5-6 клиентов, заработок 
35-40 тысяч. Но каждый раз, когда начиналась 
обработка стопы, у меня возникали вопросы, 
ответы на которые я не всегда знала. Я инту-
итивно понимала – мне нужны медицинские 
знания, вдруг я кому-то причиню вред. С му-
жем решили – мне нужно ехать на повышение 
квалификации, – рассказывает Балауса. 

В то время профессия подолога была мало-
известна. Подолог – это врач, который занима-
ется профилактикой, диагностикой и лечением 
заболеваний ступней: удаление бородавок, на-
топтышей, мозолей, заживление ран и лечение 
вросшего ногтя без операции.

– Я все делала интуитивно и был страх, кото-
рый вновь толкал меня получать новые знания. 
В Актобе я нашла центр, где дают эти знания. 
А когда в руках держала профессиональный 
аппарат, была счастлива, будто детская мечта 
сбылась стать врачом! В подологии мне нрави-
лась медицинская форма одежды, что клиенты 
обращались за помощью. Центр приглашал 
спикеров из России, проводил семинары. По-
ехала туда с двумя детьми – младшей Айлинке 
было всего 9 месяцев, а старшей 4 годика. Сня-
ла квартиру, друзья помогли – присматривали 
за детьми, пока я училась, – говорит она. – По-
том были курсы в Москве, Алматы… После это-
го меня невозможно было остановить. Я много 
училась именно по теме подологии. Марьям – 
это мой наставник, учила устранять проблемы 

стопы, а я предлагала что-то свое, и она вос-
клицала: «Ты же прирожденный подолог!».

Вскоре супруга Балаусы направили рабо-
тать в один из дальних районов Актюбинской 
области. Семья с двумя детьми поселилась в 
поселке Айке, расположенном в 600 км от об-
ластного центра – где нет интернета, нет теле-
видения, и люди не знают, что такое маникюр 
и педикюр.

Балауса вновь забеременела, родила сына. 
Это был сложный период. Местные жители 
были с головой погружены в хозяйство, жили в 
тяжелых условиях, а что касается здоровья ног, 
то предлагать свои услуги сельчанам было не-
лепо. Не имея возможности заниматься своим 
делом, энергичная Балауса оказалась на грани 
депрессии. Ее подруга Айдана к тому времени 
выучилась на психолога и успешно работала в 
Астане. К ней за советом молодая женщина и 
обратилась. Следом на электронную почту при-
шла книга «Магия утра». 

– Я эту книгу буквально проглотила. Нача-
ла применять технику шести кругов. Вставала 
в пять утра, когда все дети спали, делала за-
рядку, писала благодарности, аффирмации, 
медитировала, – рассказывает предпринима-
тельница.

У Балаусы, казалось, не было причин быть 
абсолютно счастливой. Но понимание, что та-
кое счастье, менялось, когда она писала сло-
ва благодарности. Она благодарила за утро 
нового дня, за то, что дети растут здоровыми, 
а рядом замечательный муж, что семья не 
нуждается. Составляющие счастья оказались 
очень простыми. Через три месяца мужа пере-
вели в Уральск. Здесь женщина арендовала за 
15 тысяч тенге в месяц кресло в салоне красо-
ты. Клиентская база росла, в аренду был взят 
целый кабинет, затем еще один. Желающих 
попасть к ней на прием стало так много, что в 
день приходилось принимать по 20 человек. 

– Я погрузилась с головой в работу, прихо-
дила домой измотанная и отношения с мужем 
стали портиться. Меня не было как мамы и как 
жены. Я обучила девочек, арендовала поме-
щение, с мужем мы оборудовали три рабочих 
кабинета и открыли в Уральске первый подо-
логический центр. Начался процесс восстанов-
ления отношений. Потом я ездила на семина-
ры, училась бизнесу – как управлять командой, 
как планировать и т.д. Сейчас у меня более 20 
сотрудников, мы стремительно развиваемся. 
На следующий год планируем открыть под-
школу и магазин спецоборудования и мате-

риалов для кабинетов подологов. Сегодня это 
уже семейный бизнес. Супруг вносит большой 
вклад: автоматизация, логистика, ремонт – все 
мужские дела на его плечах. Мы хотим охва-
тить весь спектр подологии – развивать это на-
правление в Казахстане, – говорит она.

Сегодня Балауса и ее супруг воспитывают 
уже четверых детей. У них два Центра – в пя-
том микрорайоне и на проспекте Абая, 55. Хо-
зяйка объясняет: проблемы со стопами сегод-
ня есть у каждого второго клиента. Некоторые 
не знают об этом, другие маскируют. 

– Наши клиенты – от новорождённых малы-
шей до очень пожилых людей, которые само-
стоятельно не могут обработать себе ступни. 
Некоторые стесняются приходить, а кто-то про-
сто о нас не знает. А мы есть, и мы помогаем. От 
этого я получаю удовольствие. Миссия нашего 
центра – здоровые стопы, здоровые ноги, – го-
ворит руководитель.

– Недавно мне задали вопрос: в чем секрет 
моего успеха? Первое – планирование. Я на-
училась планировать жизнь на неделю, на 
месяц, на год и я Верю. Если у человека есть 
хороший план, то весь мир придет ему на по-
мощь. Второе. Я научилась делегировать обя-
занности. Раньше старалась все делать сама и 
важные части моей жизни стали разрушаться. 
Меня не хватало на самое ценное – на мою 
семью. И третье – дисциплина. Если ты что-то 
делаешь регулярно, то оно приносит плоды. 
Например, я регулярно занимаюсь спортом, 
регулярно хожу к терапевту, а каждое воскре-
сенье мы проводим день семьи. Мы вместе 
делаем дела, вместе готовим кушать, вместе 
смотрим фильмы или выходим на прогулки. 
Это основные правила, если ты хочешь добить-
ся результата. Но это происходит не сразу. Ма-
ленькими шагами к большой цели – мой девиз. 

Все зависит от цели. У нас благородная мис-
сия – помогать здоровью людей, поэтому мы 
не устаем, а если что-то не получается, не опу-
скаем руки. В месяц мы обслуживаем сотни 
клиентов, и нас вдохновляет мысль, что хотя 
бы одному человеку в день мы помогли. Когда 
я начинала, у меня не было цели быть успеш-
ной. Я просто хотела иметь свое дело и помо-
гать людям. Мне кажется самое главное – это 
намерение. Нужно очень сильно захотеть, вы-
брать свою цель, но она не должна быть связа-
на с деньгами, а с более высокими понятиями. 
По-другому не может быть – ты миру должен 
что-то отдать полезное. Тогда мир вернет тебе 
реализацию. Это баланс. 

Когда мечта оказалась призванием

ЭТА ИСТОРИЯ УСПЕХА – ПРО ЛЮБОВЬ И БОЛЬШУЮ ВЕРУ В СВОЮ МЕЧТУ.
БАЛАУСА ГАБИТОВА, ОСНОВАТЕЛЬ ПОДОЛОГИЧЕСКОГО ЦЕНТРА PODOLAB, ДАЕТ УНИВЕРСАЛЬНЫЕ СОВЕТЫ 

МОЛОДЕЖИ, КОТОРАЯ ХОЧЕТ НАЧАТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ. МОЛОДАЯ КРАСИВАЯ ЖЕНЩИНА 
СУМЕЛА ЗАВОЕВАТЬ НЕ ТОЛЬКО СЕРДЦЕ СВОЕГО СУПРУГА, НО И СВОЕ МЕСТО НА РЫНКЕ, ЗАНЯВ УНИКАЛЬНУЮ НИШУ В 

МЕДИЦИНСКОМ БИЗНЕСЕ. СВОИМ ПРИМЕРОМ БАЛАУСА ДОКАЗАЛА – СТАТЬ МИЛЛИОНЕРОМ МОЖЕТ ЛЮБОЙ. 

  +7 702 375 06 37    |     podolab.uralskг. Уральск, 5 мкр., 11/1 , пр. Абая, 55

ИСТОРИЯ УСПЕХА
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ДИЗАЙН ИНТЕРЬЕРА 

– Айгуль, скажите, с чего начинается любое 
дизайнерское решение?

– Прежде чем приступать к работе, дизай-
нер должен понять, чего ожидает заказчик. 
Обговорить придется все до мелочей, не зави-
симо от того черновой вариант или нет. Дизай-
нер готовит проект с чертежами и замерами, 
детализацией узлов инженерных коммуни-
каций, планом монтажа пола, потолка, стен, с 
выбранными покрытиями и другими декора-
тивными элементами, расположением мебе-
ли, размещением осветительных приборов, то 
есть, готовится полная схема, по которой будет 
работать бригада. При желании заказчик мо-
жет заказать и 3D проект – визуализацию того, 
что дизайнер собирается реализовать, и тогда 
будет гораздо проще представить, как в итоге 
квартира будет выглядеть. Очень важно, что 
дизайнер не только создает проект и предла-
гает решения, он может полностью контроли-
ровать весь строительный процесс до ключа, 
а также участвует в выборе и закупе необхо-
димого материала. Наша задача по окончании 
выдать максимальную реализацию проекта – 
удобное, многофункциональное пространство, 
которое будет отражать характер владельца.

– Легче и интереснее, наверное, плани-
ровать квартиру в черновой отделке или же 
вторичный вариант при желании тоже можно 
обыграть?

– Создать проект и воплотить его в реаль-
ность, конечно, проще в новостройке, так как 
уже на начальном этапе мы можем проду-
мать и применить все, что пожелаем, тем са-
мым увеличивая комфорт. Не расходуя силы 
и средства на снос стен, к примеру, путем 
правильного зонирования и распределения 
пространства квартиры. Если стоит задача из 
одной большой комнаты сделать две, то мож-
но использовать перегородки, декоративные 

конструкции, вариантов много. Или возможно 
обойдемся цветовыми решениями и подсвет-
кой. Приобрести все необходимое можно на 
местном рынке, если чего-то нет, доставят из 
любой точки мира. Это, конечно, предполагает 
большие вложения, ведь фактически мы бу-
дем строить новый дом. Со вторичным жильем 
сложнее – площадь маленькая, переплани-
ровка, если это дом панельный, невозможна. 
В целом, если кто-то спрашивает моего совета, 
что предпочесть вторичное жилье или новое, 
я всегда выбор делаю в сторону нового, ведь 
вторичное жилье – это не только неудобная 
планировка и старые стены, это еще и на 80 
процентов изношенные канализационные си-
стемы, эксплуатационный срок которых уже 
давно вышел. В таком же состоянии находятся 
вентиляционные системы, которые являются 
рассадником грибков, бактерий, но о которых 
почему-то мало кто задумывается. Люди стра-
дают аллергиями, не предполагая, что причи-
ной может стать забитая нечистотами венти-
ляция. Что творится в подвалах и на крышах 
домов, остается только догадываться. Кто-то 
закрывает вентиляционные отверстия, и это 
не выход, квартира будет задыхаться. 

– Айгуль, перечислите конкретные плюсы 
того, почему  участие дизайнера - это всегда 
лучше?

– Мы обыгрываем квартиру так, что это будет 
гармонично, красиво и современно. Расставля-
ем акценты, распределяем зоны, отталкиваясь 
от образа жизни владельцев, количества чле-
нов семьи и так далее. Каждый квадратный 
метр дизайнер использует грамотно. К тому же 
рассчитываем стоимость предстоящих работ, 
и сразу понятно, потянет ли заказчик ту или 
иную идею или нет. Дизайнер просчитыва-
ет объемы строительных материалов, может 
порекомендовать, в каком магазине богатый 

выбор или есть скидки. Предусмотреть пред-
варительный заказ, учитывая сроки доставки. 
Когда строительные работы будут заверше-
ны, поможем с выбором мебели, элементами 
декора. Современный дизайн предполагает 
многофункциональное пространство, со встро-
енными системами, что гарантирует порядок. 
Можно заранее спланировать рабочую зону, 
благодаря продуманному дизайну. 

– Скажите, есть ли мода на интерьеры и ка-
кие тренды сейчас актуальны?

– Мода, конечно, есть, в основе которой ком-
форт, функциональность, уют и экологичность. 
Стили могут быть разные, но сейчас их в чистом 
виде мало используют. Все-таки я бы не сове-
товала слепо следовать моде, дом – это место, 
где человек должен отдыхать, и где ему мак-
симально должно быть комфортно. Одному по 
душе стены, отделанные арт-бетоном, а друго-
му по сердцу миловидные обои. Я считаю, что 
немодно то, чего стало слишком много, что, так 
скажем, набило оскомину, это и есть антитренд. 
Меня часто спрашивали, что сейчас модно в 
одежде. Модно то, что идет и в чем комфортно, 
так же и с интерьером. Вряд ли человек, пред-
почитающий классику во всем, будет себя уют-
но чувствовать в интерьере стиля хайтек. Но, 
если все-таки говорить о технической стороне, 
то из моды выходят классические плинтусы, 
от них давно отошли, потому что они когда-то 
выполняли свою функцию, прятали шнуры, ка-
бели, теперь такой необходимости нет, также в 
современном дизайне устаревают галтели. Не-
модны невысокие шкафы и кухонные гарниту-
ры, в современной трактовке они должны быть 
под потолок, хотя есть определенные стили, где 
используется именно «короткая» мебель. В об-
щем, все очень индивидуально, и в этом дол-
жен разбираться настоящий специалист.

– Спасибо Вам за беседу.

  +77785455582   |   aigul_zhanybek

Айгуль Жаныбекова: 
«Дом – это место, где человек 
должен отдыхать»
ВЫ КУПИЛИ ПРОСТОРНУЮ КВАРТИРУ В НОВОМ ДОМЕ И НЕ ЗНАЕТЕ С ЧЕГО НАЧАТЬ РЕМОНТ, А, МОЖЕТ, 
БЫТЬ РЕШИЛИ ЧТО-ТО ПОМЕНЯТЬ В УЖЕ ИМЕЮЩЕЙСЯ? НЕ ИМЕЯ ОПЫТА, НЕ ПЫТАЙТЕСЬ ИСКАТЬ 
САМОСТОЯТЕЛЬНЫХ РЕШЕНИЙ, ВЫ ИХ ВСЕ РАВНО НЕ НАЙДЕТЕ. ВО ИЗБЕЖАНИЕ ГРУБЫХ И НЕПОПРАВИМЫХ 
ОШИБОК ПРАВИЛЬНЕЕ БУДЕТ ОБРАТИТЬСЯ К СПЕЦИАЛИСТУ. КРЕАТИВНЫЙ ДИЗАЙНЕР ИНТЕРЬЕРА АЙГУЛЬ 
ЖАНЫБЕКОВА ПОМОЖЕТ СОЗДАТЬ КВАРТИРУ ВАШЕЙ МЕЧТЫ. О ТОМ, КАКОЙ ДОЛЖНА БЫТЬ СОВРЕМЕННАЯ 
ЖИЛПЛОЩАДЬ, ОНА РАССКАЗАЛА В НАШЕЙ ПОСТОЯННОЙ РУБРИКЕ «ДИЗАЙН ИНТЕРЬЕРА».



52 История Успеха / Декабрь, 2023

«Мой девиз –  
никогда ничего  
не поздно»

Лунара Илхам Гызы: 
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 lunara_ilham_gyzy  |    kazakhbrands07   |    LU IL FASHION   |    li_fashion_models   |    kazakh_branding_club

Одежду своего бренда она дважды 
(2022, 2023 гг.) показывала в на-
циональном конкурсе «Лучший 
товар Казахстана» и в мае этого 

года представила Казахстан на конкурсе 
Fashion Festivals and Talants в Намангане 
(Узбекистан). 

Также она основала Школу моделей LI 
FASHION MODELS и подростковый клуб 
KAZAKH BRANDING CLUB. И все это всего за 
три года любимой работы.

– С детства мечтала о дизайнерской дея-
тельности, всем своим куклам шила наряды, 
но когда пришло время получать высшее 
образование, не решилась идти сразу на 
дизайнера. В то время это направление и 
не было развито, поступила на экономиста 
и окончила вуз с красным дипломом, была 
Президентским стипендиатом, получила 
предложение остаться в вузе и препода-
вать. Вот так десять лет обучала студентов-
экономистов, вела научную деятельность, 
прошла все ступени карьерной лестницы в 
вузе, но после рождения третьей дочки ре-
шилась осуществить свою мечту – дизайн 

детской одежды. К тому времени доченьку 
свою одевала исключительно в вещи соб-
ственного бренда и поняла, что в городе 
нашем эта ниша совсем не развита, – рас-
сказывает Лунара, которая быстро освоила 
онлайн-продажу через инстаграм одежду 
своего бренда, ткани для пошива привозила 
из российских проверенных заводов.

Совсем скоро про бренд LU IL FASHION 
узнали в профессиональных кругах и стали 
приглашать Лунару на показы, и для нашей 
героини начался блестящий дизайнерский 
путь, о котором она так мечтала. В 2020 
году она стала победителем в номинации 
«Прорыв года» по версии Business Power, 
в 2023 году удостоилась звания «Дизайнер-
предприниматель года» по версии Fashion 
AWARDS, стала обладательницей республи-
канских грантов Qoldau, Halyk umiti.

Но открытием швейной студии с подбо-
ром профессионального персонала швей и 
непосредственно производством одежды 
своего бренда дизайнер не ограничилась, 
она открыла школу моделей и подростко-
вый  клуб. И здесь ее неимоверный талант и 
неординарная энергия раскрылись во всей 
красе. В школе моделей обучение проходит 
как маленькие детки, так и совсем взрослые 
женщины, которые мечтали стать моделями 
и поменять свою жизнь.

– Понимаете,  мой девиз по жизни – никог-
да ничего не поздно. И я очень охотно отклик-
нулась на предложение женщин принять их 
на обучение моделингу, ведь они так хотели  
изменить свою жизнь. Это так здорово, что 
в нашем городе женщины смело себя реа-
лизуют, идут навстречу своим мечтам, ведь 
я сама после 30 лет круто изменила жизнь, 
претворила в жизнь свою заветную мечту и 
очень счастлива, – говорит наша героиня.  

Лунара Илхам Гызы – автор курса  «Я – 
маленький оратор», в своем подростковом 
клубе она обучает детей этому искусству 
и помогает смело смотреть вперед и стро-
ить грандиозные планы на жизнь. В пла-
нах бизнесвумен масштабирование клуба 
в большой подростковый клуб, где будут 

предложены следующие направления: Эти-
ка и эстетика; Ораторское искусство; Fashion 
illustration; Fashion designer; СММ и мобило-
графия; Бизнес branding; Стилистика.

Также у дизайнера большая цель выра-
сти из швейной студии в Дом моды со своим 
именем в профессиональных кругах, собст-
венным зданием, мастерскими, залом для 
показов, гримерками и репетиционными 
аудиториями. Сейчас в ее коллективе 15 че-
ловек: профессиональные дизайнеры оде-
жды, мастера-швеи, преподаватели дефиле, 
педагоги детского клуба. В данный момент 
швейная студия KAZAKH BRANDS занята по-
шивом коллекционных работ для показа на 
FASHION WEEK.

Лунара Илхам Гызы также организатор 
премии KAZAKH FASHION KIDS AWARDS, ко-
торая призвана поддерживать детей-дизай-
неров, моделей, художников, фотографов, 
певцов, блогеров, тик-токеров. 

3 декабря состоялась первая церемония 
вручения детской премии, самое модное со-
бытие этого года для детей и их родителей. 
По замыслу Лунары, премия будет ежегод-
ной и будут награждаться самые успешные 
дети нашей области за яркие достижения в 
области fashion-индустрии и шоу-бизнеса.

– В основе моего бренда – качественный 
пошив и суперкачественный материал для 
детей, без синтетики. Моя одежда – не про-
сто модная, дизайнерская, она еще и без-
опасная по всем критериям. И то же самое 
в части преподавания – работаю с лучшими 
профессиональными педагогами, креатив-
ными, постоянно занимающимися самообра-
зованием, влюбленными в свое дело. В этом, 
на мой взгляд, и кроется секрет успеха – вера 
в свою идею, горение своим делом, упорство 
и трудолюбие, умение вести за собой и идти 
всегда вперед, – делится дизайнер своим 
опытом. 

Согласитесь, за три года творческой и 
стратегически выверенной работы Лунара 
Илхам Гызы доказала, что успех любит  лю-
бящих свой бизнес людей, занимающихся 
делом по душе.

НА ВОПРОС, НЕ ПОЗДНО ЛИ В 30 ЛЕТ  ОСУЩЕСТВЛЯТЬ ДЕТСКУЮ МЕЧТУ И КРУТО МЕНЯТЬ ЖИЗНЬ, 
ОСНОВАТЕЛЬ БРЕНДА  ДЕТСКОЙ ОДЕЖДЫ  LU IL FASHION ЛУНАРА ИЛХАМ ГЫЗЫ ОТВЕЧАЕТ  СВОИМ 
ЛИЧНЫМ ПРИМЕРОМ. ПОСЛЕ ДЕСЯТИ ЛЕТ ПРЕПОДАВАНИЯ ЭКОНОМИЧЕСКИХ ДИСЦИПЛИН В 
УНИВЕРСИТЕТЕ, БОЛЬШОЙ НАУЧНОЙ ПРАКТИКИ, МАГИСТР ЭКОНОМИЧЕСКИХ НАУК ОТКРЫЛА СВОЮ 
ШВЕЙНУЮ СТУДИЮ KAZAKH  BRANDS, СТАЛА ДИЗАЙНЕРОМ  ДЕТСКОЙ ОДЕЖДЫ, ЧЛЕНОМ  АССОЦИАЦИИ 
ДИЗАЙНЕРОВ ЗКО И ПРИНИМАЛА УЧАСТИЕ В МЕЖДУНАРОДНЫХ ПОКАЗАХ МОД MILAN FASHION WEEK 
(МИЛАН, 2023 Г.), ASPARA FASHION WEEK (ТАРАЗ, 2022 Г., 2023 Г.), AQJAYIQ FASHION FESTIVAL 2022, 2023, 
ФОРУМЕ FASHION PRIME-2022 В ТУРЦИИ. 
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Тойжанна Шаймерденова:  

Ее история уникальна тем, что она 
плавно перешла из роли мамочки в 
декрете в преуспевающую бизнес-

леди. Сегодня у Тойжанны уже два круп-
ных магазина женской одежды, одни из 
самых модных в нашем городе, которые 
пользуются огромной популярностью. Но 
на достигнутом останавливаться она не со-
бирается.

Ее магазины – это рай для настоящих 
модниц, где они смогут подобрать себе 
интересные образы. Магазины пользу-
ются огромным спросом. Стиль, качест-
во, доступность – это главные критерии, 
на которые ориентируется бизнес-леди. 
Предпринимательство наша героиня нача-
ла с того, что в 2015 году арендовала часть 
бутика и закупила первую партию женской 
одежды. Ориентировалась на свой вкус и 
личную интуицию, никого опыта в торговле 
не было. До декретного отпуска Тойжанна 
работала в суде и собиралась именно в 
этом направлении строить карьеру. 

– Замужество многое изменило, – вспо-
минает она. – Я, как примерная жена, всю-
ду следовала за супругом. Его по работе 
отправили из Костаная, где я родилась и 
выросла, в Актау, затем в Уральск. Я все 
это время была рядом. Наша семья росла, 
появился ребенок, затем второй. Материн-
ство – прекрасное чувство, я им наслажда-
лась, но, в какой-то момент стала выгорать, 
столкнулась с послеродовой депрессией, о 
которой до этого читала только в журналах. 
Очень тяжело переживала этот момент, но 
именно кризис стал началом моего станов-
ления. 

Так как муж работал и был занят, мне 
пришлось реанимировать себя самой, 
срочно нужно было чем-то заняться. Стала 
думать, и первое, что пришло в голову – от-
крыть бутик по продаже женской одежды, 
ведь именно в этом я хорошо разбиралась. 
Не скрываю, я модница и шопоголик. По-
купки поднимают мне настроение. Люблю 

красивые, качественные и стильные вещи, 
нравится комбинировать их, подбирать 
одно под другое. Для развития любого 
бизнеса нужны средства. Финансовую и 
моральную поддержку оказал супруг. Он 
помог оформить кредит на 300 тысяч тен-
ге, правда, сразу предупредил, что я беру 
на себя большую ответственность и сама 
должна его оплачивать. Тогда он не думал, 
что мой размах будет таким.

Тойжанна вспоминает сегодня, что по-
купая первую партию одежды, говорила 
себе, каким бы трудным не будет время, 
настоящая женщина никогда не упустит 
возможность купить себе новое платье. И 
ее стратегия себя оправдала. Она распро-
давала одни наряды и тут же привозила 
другие. 

– Сейчас я точно знаю, что свое дело мож-
но начать с любой суммы, главное иметь же-
лание. На тот момент я горела идеей, была 
полна энтузиазма и решимости. Но, конечно, 
прежде чем делать шаг, старалась все про-
думывать. Провела исследование рынка, 
чтобы понять, какие товары будут наиболее 
востребованы и каким образом можно при-
влечь целевую аудиторию. В итоге поняла, 
что маркетинг в сфере моды очень важен, 
поэтому разработала свою стратегию про-
движения бизнеса, – рассказывает она. 
Сейчас у Тойжанны плотный рабочий гра-
фик. Занимаясь развитием собственного 
дела, она часто меняет города и страны с 
одной единственной целью – дать возмож-
ность женщинам Уральска модно и стильно 
одеваться.

– Любой большой проект начинается с 
маленькой идеи, так было и у меня, – го-
ворит она. – В чем мое преимущество? В 
том, что я занялась делом, которое при-
носит мне удовольствие. Я не гонюсь за 
большой прибылью, я получаю радость 
от самого процесса. Несмотря на то, что в 
моих интересах продать, как можно боль-
ше вещей, никогда не советую своим поку-

пательницам гнаться за модой, выбирать 
исключительно бренд. Любая одежда, в 
первую очередь, должна красить человека, 
подчёркивать его достоинства и скрывать 
недостатки. 

Свои первые уроки в мире моды она по-
лучила от мамы, которая тоже имела без-
упречный вкус. 

– Мама работала учителем, и всегда 
очень презентабельно одевалась, папа 
ее баловал, – рассказывает Тойжанна. – 
В памяти остался момент, когда мы с ним 
покупали ей платье. Он сомневался какое 
из двух выбрать, в итоге купил оба. Кстати, 
мама тоже мой мотиватор, также подтал-
кивала меня начать бизнес. Я ей призна-
валась, что устала сидеть без дела, она мне 
в ответ: «Да ты только говоришь, но ничего 
не предпринимаешь». Тогда я стала изучать 
интернет, нашла поставщика – девушку, ко-
торая помогла оформить товар, сделать за-
каз. Мамин толчок был важен, именно она 
учила – если что-то хочешь, иди и делай. 

Сеть магазинов женской одежды 
REAL8BRANDS предлагает большой вы-
бор для разных возрастных и социальных 
групп. Здесь можно найти как классические 
элементы гардероба, так и смелые и нео-
бычные наряды. Ассортимент постоянно 
обновляется, чтобы удовлетворить требо-
вания даже самых взыскательных клиенток. 
Но что отличает ее магазины от других? Это 
индивидуальный подход к каждому поку-
пателю. Продавцы, да и сама она, всегда 
готовы помочь клиентам найти идеальный 
наряд, подобрать подходящий аксессу-
ар или проконсультировать по вопросам 
моды. 

История успеха Тойжанны Шаймердено-
вой – яркий пример того, что смелость и на-
стойчивость могут воплотить в реальность 
самую дерзкую мечту. Она сама создала 
свой путь к счастью и успеху, и теперь по-
могает другим женщинам сделать себя 
счастливыми.

«Любой большой проект начинается  
с маленькой идеи»

  +7 747 421 25 95 
      +7 747 376 61 49  

 Сеть магазинов REAL8BRANDS
г. Уральск, ТРЦ ASIA MALL , 2 этаж
ТРЦ CITY CENTER, 3 этаж

  г. Астана, ТД EURASIA, 1 этаж
  real8boutique_astana
  +7 776 153 88 48

   real8boutique  
       real8boutique.kz

ТОЙЖАННА ШАЙМЕРДЕНОВА ДОБИЛАСЬ ТОГО, О ЧЕМ ТОЛЬКО МОЖЕТ МЕЧТАТЬ СОВРЕМЕННАЯ МОЛОДАЯ 
ЖЕНЩИНА. ОНА СОЗДАЛА КРЕПКУЮ СЕМЬЮ, РОДИЛА ТРОИХ ДЕТЕЙ И НАШЛА ДЕЛО ПО ДУШЕ, КОТОРОЕ 
ПРЕВРАТИЛА В УСПЕШНЫЙ И ПРИБЫЛЬНЫЙ БИЗНЕС. 
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– Условие первое, пожалуй, самое глав-
ное – знать английский язык, именно он 
«открывает» двери самых престижных 
иностранных компаний, – говорит Динара. 
– На втором месте – умение коммунициро-
вать, ведь для того, чтобы тебя взяли, тем 
более иностранцы, ты должен понравиться. 
Сама Динара английским владеет в совер-
шенстве. Окончила ЗКГУ, филологический 
факультет, специальность – преподава-
тель английского языка. Правда, в школе 
работать не стала, ее сразу пригласили 
работать переводчиком. Сейчас она рабо-
тает в Канаде, при этом живет в Уральске. 
Разница во времени между странами 
большая, но не поэтому ее рабочий день 
начинается ближе к вечеру. Она может 
работать в любое удобное для себя время. 
Но работает обычно ночью. Рабочее место 
обустроила. Компьютер, блокнот, стикеры 
для записи, маркеры – рабочее простран-
ство максимально приближено к офисно-
му. Впрочем, под рукой и милые, любимые 
домашние вещицы – керамический све-
тильник, креативная ваза с букетиком цве-
тов. И обязательно чашка ароматного го-
рячего кофе, сваренного на кухне в турке. 
– Сейчас я, действительно, создала идеаль-
ные для себя условия, но так было не всегда. 
Долгое время я работала  в нефтегазовых 
компаниях нашего региона, на нефтега-
зовом месторождении Тенгиз, в компании 
«Тенгизшевройл». Построила отличную 
карьеру в ТШО, начинала ассистентом, 
затем было повышение до координатора, 
назначение национальным супервайзе-
ром. В декретный отпуск ушла заместите-
лем руководителя отдела, в котором на тот 
момент трудилось около 80 специалистов, 
включая иностранных. После выхода из де-
крета, оффлайн-работу не рассматривала. 
Первой опыт онлайн-работы Динара полу-
чила, работая координатором по иностран-
ной рабочей силе и взаимодействию с 
государственными органами в одной част-
ной компании. Позиция временная – заме-
няла сотрудника, находящегося в отпуске 
по уходу за ребенком. Затем ей предло-
жили должность рекрутера. Она подбира-
ла кандидатов для ТШО, а так как она там 
ранее работала, ей легко было объяснять 

потенциальным соискателям все нюан-
сы вахтовой работы на месторождении. 
В итоге, именно Динара стала лучшим 
рекрутером по подбору переводчиков. 
– Через год я возглавляла команду фри-
ланс-рекрутеров, затем мне предложили 
должность регионального директора в 
Атырау, но с условием переезда. Я отказа-
лась, и тогда меня назначили менеджером 
проекта по ЗКО. Это должность включала 
периодические командировки в Аксай, но, 
в основном, это была удаленная работа.

По словам нашей героини, работающие  
оффлайн сотрудники  знают все плюсы: вза-
имодействие с коллегами, обмен опытом, 
быстрое решение возникающих вопросов. 
На удаленке плюсов гораздо больше, но са-
мый главный – личный комфорт: экономия 
времени и денег на проезд, домашняя еда 
и постоянное нахождение в кругу семьи. 
– Я всегда с семьей, вижу, как растут мои 
дети, а это для меня главное. Мы с мужем 
любим путешествовать, посетили разные 
страны – Турция, Израиль, Египет, ОАЭ, Кипр, 
Мальдивы. И при этом я всегда на работе. 
Работу в Канаде Динара нашла в интер-
нете. Написала резюме и отправила, ответ 
пришел через 2,5 месяца. Прошла три эта-
па собеседования, это нормальная практи-
ка за рубежом.

– Работаю в сфере финансов, наша 
компания занимается кредитованием ма-
лого и среднего бизнеса в США и Канаде. 
В мои обязанности входит переписка с 
клиентами, написание статей о бизнес-
кейсе клиентов, ведение социальных 
сетей. Параллельно, подрабатываю еще 
в одной компании, где я занимаюсь мар-
кетингом. Заработная плата в долларах. 
Плюс компания оплачивает мне массаж. 
На Рождество предоставляется оплачи-
ваемый отпуск и праздничный бонус. 
Динара не довольствуется достигну-
тым успехом, она продолжает учить-
ся. В настоящее время изучает про-
граммирование, обучается в Канаде. 
Совсем скоро будет создавать сайты. 
– Тема Канады в моей судьбе появилась 
не просто так, одно время я мечтала о 
переезде туда. Впрочем, эту возмож-
ность до сих пор не исключаем. Но на 

данный момент нам выгодней проживать 
в Казахстане. В Канаде уровень жизни 
выше, но там и больше затраты. Жилье 
очень дорогое, – поясняет собеседница. 
Как говорит сама Динара, фундамент 
ее будущего успеха заложил отец – Са-
мигулла Утаралиев, которому она без-
мерно благодарна, он оплачивал учебу. 
– Мой папа помог осуществить мне 
мою мечту, ведь если бы не он, я бы не 
получила желаемую специальность и 
все в моей жизни было бы по-друго-
му. Он поехал на заработки в г. Аксай, 
проживал в тяжелых условиях, но он 
это делал ради меня, – с благодар-
ностью рассказывает наша героиня. 
У Динары прекрасная семья – муж Чингиз, 
двое детей, которые добились значитель-
ных успехов в спорте. Дочь Дарина – легко-
атлетка, неоднократная  чемпионка города 
среди школьных команд, призер областных 
соревнований, участница республиканских 
чемпионатов. Обладатель 1 юношеского 
спортивного разряда. К тому же она еще 
и прекрасный музыкант. Победительница 
республиканского музыкального конкурса,  
с отличием окончила музыкальную школу 
по классу флейта. Кроме того Дарина удос-
тоилась звания «Лидер года», была опубли-
кована в книге «Одаренные и талантливые 
дети Казахстана – «Покоряющие верши-
ны». Отличница  учебы. 

Сын Арсен – шахматист, чемпион города 
в своей возрастной группе, неоднократный 
чемпион во внутриклубных турнирах, чем-
пион областного отборочного этапа респу-
бликанского чемпионата среди школьных 
команд, участник Международного шах-
матного турнира. Обладатель третьего раз-
ряда по шахматам. 

Дарина свободно говорит на англий-
ском, Арсену только предстоит его выучить. 
– Удаленная работа – это мой выбор. Лю-
бой человек может трудиться из дома или 
любого другого места, где ему комфортно: в 
кофейне, коворкинге, библиотеке, на даче 
или даже на пляже в тысячах километров 
от родного города. Главное – соответствую-
щая  квалификация, наличие компьютера 
и стабильного интернета, и желание де-
лать свою жизнь лучше, – говорит Динара.

 «Удаленка – мой выбор»
Динара Утаралиева:

 dinara_uralsk_07   |      +7 7774799337 

ВСЕ БОЛЬШЕ ЛЮДЕЙ ВЫБИРАЮТ РАБОТУ ОНЛАЙН. ЗАРАБАТЫВАТЬ МОЖНО ГДЕ УГОДНО, ДАЖЕ ЗА РУБЕЖОМ.  
НЕ ВСТАВАЯ С ДИВАНА, НЕ ВЫХОДЯ ИЗ КОМНАТЫ, СТРОИТЬ КАРЬЕРУ В ЛЮБОЙ СТРАНЕ.  

ИСТОРИЯ ДИНАРЫ УТАРАЛИЕВОЙ КАК РАЗ ОБ ЭТОМ. ОНА ПОДЕЛИЛАСЬ ЛАЙФХАКАМИ – КАК ЖИТЬ В КАЗАХСТАНЕ, 
РАБОТАТЬ В КАНАДЕ И ПУТЕШЕСТВОВАТЬ ПО ВСЕМУ МИРУ.
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Необычная профессия – доула

Доула – помощница в родах. В стра-
нах Запада эта профессия очень 
уважаема и востребована. В Ка-

захстане будущие мамы тоже все чаще об-
ращаются к услугам доул. Диана – первая 
доула в ЗКО, за все время она помогла бла-
гополучно родиться на свет 200 малышам. 
Но до того, как стать доулой, несколько лет 
проработала акушеркой в Теректинской 
районной поликлинике, затем – социаль-
ным медицинским работником в поселке 
Анката. После замужества переехала в 
Уральск, переводом была направлена в 

перинатальный центр. Молодую стара-
тельную акушерку приметили задолго до 
этого, так что она была принята без сдачи 
экзаменов. 

– Акушеркой я хотела стать еще в детстве. 
Так случилось, что в юном возрасте у меня 
начались проблемы со здоровьем. Я была 
самая маленькая пациентка гинекологиче-
ского отделения. Медсестры и врачи ко мне 
очень тепло относились. Я видела женщин 
в положении и понимала, что совсем скоро 
они станут мамами. Наблюдала, как рабо-
тают врачи и медсестры, и, можно сказать, 

уже тогда определилась с выбором буду-
щей профессии, – рассказывает Диана. – 
После школы поступила в Государственный 
медицинский колледж, факультет акушер-
ство и гинекология.

Зная мягкий характер и доброе сердце 
Дианы, многие беременные женщины пе-
ринатального центра просили ее пойти с 
ними на партнерские роды. Она не отка-
зывала, на тот момент еще не понимая, 
что практически выполняет обязанности 
доулы.

Доулой может стать каждая желающая 
женщина, совсем необязательно иметь ме-
дицинское образование. Не в компетенции 
доулы делать уколы или мерить давление. 
Она может принести воды, будет вместе ды-
шать во время схваток, при необходимости 
проинформирует о медицинских вмеша-
тельствах в процессе родов или может по-
служить посредником между медперсона-
лом и роженицей. Многие скажут, так есть 
же муж, он с радостью поможет. Но здесь 
мнения разделяются. Счастливые будущие 
папы готовы горы свернуть ради жены и 
ребенка, но не всегда даже самые отчаян-
ные готовы присутствовать на родах. 

О профессии доула Диана узнала в ин-
тернете. Тогда она лежала в больнице после 
операции на позвоночник. Тема настолько 
ее взволновала, а главное то, что совсем 
скоро начнется обучение. 

– Я тогда еще не ходила, боялась, и имен-
но это меня стимулировало встать на ноги. 
В период отпусков я даже смогла достать 
билет на поезд и поехать. Олеся Тишкова, у 
которой училась я, в свое время обучалась 
у выдающегося врача, акушера-гинеколога, 
светилы мировой медицины, француза Ми-
шеля Одена, того самого, кто первый стал 
пропагандировать естественные роды. 

Полный акушерский стаж Дианы 15 лет, 
из них 7 лет она выступает в качестве доулы. 
Несмотря на огромный опыт, рождение ма-
лыша она до сих пор воспринимает как чудо 
и всегда очень эмоционально переживает. 
Но в работе у Дианы есть условие – все жен-
щины до родов должны пройти обучение у 
нее, никакие дополнительные деньги она за 
это не берет. 

В КАЗАХСТАНЕ НАБИРАЕТ НЕБЫВАЛУЮ ПОПУЛЯРНОСТЬ ПРОФЕССИЯ ДОУЛА. ЭТО СПЕЦИАЛИСТ, 
КОТОРЫЙ ОБЕСПЕЧИВАЕТ КРУГЛОСУТОЧНУЮ ИНФОРМАЦИОННУЮ, ФИЗИЧЕСКУЮ И ПСИХОЛОГИЧЕСКУЮ 
ПОДДЕРЖКУ ЖЕНЩИНАМ, СОБИРАЮЩИМСЯ РОЖАТЬ.  
ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ АКУШЕРКА, ОПЫТНАЯ ДОУЛА ДИАНА ШАМБИЛОВА ПОДРОБНО РАССКАЖЕТ,  
ЧЕМ ЗАНИМАЮТСЯ ЛЮДИ ЭТОЙ НЕОБЫЧНОЙ ПРОФЕССИИ. 
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– В схватках женщина уже не будет меня 
слышать, – говорит Диана. – Я не буду знать 
ее психоэмоциональное состояние, так что 
очень сложно предугадать, как она себя бу-
дет вести. С момента наступления беремен-
ности должно пройти не менее 12 недель, и 
тогда женщина может прийти ко мне, плано-
мерно, спокойно я буду ее готовить, так что 
к предстоящим родам она будет относиться 
без страха, как к чему-то естественному.

Сколько бы не было времени, день или 
глубокая ночь, Диана на связи. Телефон 
всегда рядом, на максимальной громкости. 
Один звонок, и она уже мчится в назначен-
ное место.

У самой Дианы было три беременности – 
 естественные роды, плановое кесарево се-
чение, так как была операция на позвоноч-
ник, и экстренное кесарево сечение. В итоге 
она родила четырех детей, хотя многие го-
ворили, что не будет ни одного. 

– С женщинами нужно говорить, и они 
должны видеть, что ты их понимаешь, но 
полностью это сделать  можно лишь пере-
жив то, что переживают они. Я на себе ис-
пытала все – долгожданную беременность, 
кесарево сечение, потерю ребенка. Навер-
ное, поэтому мне легко найти для них слова 
поддержки, – рассказывает наша героиня. 

Диана продолжает самосовершенство-
ваться, она осваивает профессию перина-
тального психолога. Современная меди-
цина склоняется к тому, что связь матери 
и ребенка возникает не в момент, когда он 

родится, а в момент, когда он был зачат. И 
очень важно психологическое состояние 
будущей матери, ее настрой. Освоила Ди-
ана массаж для беременных, обучилась 
практике правки живота женщин. Такую 
«процедуру» повивальные бабки делали 
каждой роженице, это входило в процесс 
послеродового восстановления. 

Услуги Дианы доступные, она не стремит-
ся максимально заработать, она хочет по-
могать женщинам в подготовке к будущим 

родам и рождению здорового малыша. Она 
чувствует, что в этом ее призвание. 

Путь доулы в области Диана проклады-
вала в одиночку. Были проблемы, потому 
что тогда врачи и акушерки не могли по-
нять, чем именно она собирается зани-
маться. Сейчас таких вопросов не возника-
ет, и медицинские работники, и женщины 
понимают, Диана делает очень нужное, 
доброе дело, она помогает маме встретить 
новую жизнь. 
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Работает предприятие без выходных. 
Смена начинается в 7 часов утра, 
продолжается до позднего вечера, 
содержать порядок в городе – не-

легкий и ежедневный труд. За последние 
пять лет количество мусора увеличилось в 
два раза. К тому же «Орал Таза Сервис» про-
должает обслуживать не только Уральск, но 
и его окраины, а также близлежащие насе-
ленные пункты – Мичурино, Деркул, Желае-
во, Круглоозерное, Асан, Серебряково, Зача-
ганск и Переметное. 

БЛАГОРОДНЫЙ,  
но неблагодарный труд

КАЖДЫЙ ДЕНЬ ТОО «ОРАЛ ТАЗА СЕРВИС» ВЫВОЗИТ ИЗ ГОРОДА И ОКРЕСТНЫХ ТЕРРИТОРИЙ ДО 1500 
КУБОМЕТРОВ ТВЕРДЫХ БЫТОВЫХ ОТХОДОВ. ЕЖЕДНЕВНО НА МАРШРУТ ВЫХОДЯТ ДЕСЯТКИ МАШИН. 
ОДНАКО ПРОБЛЕМА МУСОРА ПО-ПРЕЖНЕМУ В ЧИСЛЕ АКТУАЛЬНЫХ, И  РЕШЕНИЕ ЭТОЙ ДАВНЕЙ 
ПРОБЛЕМЫ – В ИЗМЕНЕНИИ ОТНОШЕНИЯ ГОРОЖАН И ЖИТЕЛЕЙ ПРИГОРОДНЫХ ПОСЕЛКОВ К 
КУЛЬТУРЕ ВЫНОСА И СКЛАДИРОВАНИЯ БЫТОВЫХ ОТХОДОВ В КОНТЕЙНЕРЫ И СОБЛЮДЕНИИ ЧИСТОТЫ 
НА МУСОРНЫХ ПЛОЩАДКАХ, ВЕДЬ ДАВНО ИЗВЕСТНА ИСТИНА О ТОМ, ЧТО ЧИСТО НЕ ТАМ ГДЕ УБИРАЮТ, 
А ТАМ ГДЕ НЕ СОРЯТ.
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 www.ots.kz   |     oraltazaservise   |      +77770753344   |         bot: oral_taza_bot

– В частные руки компания перешла 7 
лет назад. За это время многое изменилось 
и в плане оснащения. Компания закупила 
20 новых мусороуборочных машин, в итоге 
каждый день на очистку города выезжают 
до 25 единиц техники. Не хватало гаражей, 
сейчас и эту проблему решили. Отстроены 
два дополнительных бокса, общей пло-
щадью тысяча квадратных метров, так что 
техника находится в теплом помещении, и в 
холодный сезон водители без проблем заво-
дят машины и выезжают, – говорит дирек-
тор предприятия Рафхат Мырзахметович 
Данагулов. 

Причину стремительного увеличения 
количества отходов он объясняет просто – 
увеличение численности населения, повсе-
местное использование одноразовых това-
ров и повышение уровня жизни, а значит, 
выбрасывание пригодных к использованию 
вещей с последующей заменой на новые. По 
качеству мусора можно проанализировать, 
как живет простой обыватель, что он поку-
пает. На мусорной площадке оказывается 
не только вполне еще пригодная бытовая 
техника, сантехника, мебель, но и строитель-
ный мусор. 

– Так как количество мусора растет, уве-
личивается и автопарк. В этом году закупили 
три единицы техники, в прошлом две. Стара-
емся везде и всюду успевать, к некоторым 
точкам приходится подъезжать два раза 
в день из-за быстрой наполняемости кон-
тейнеров, а это дополнительная нагрузка, – 
продолжает Рафхат Мырзахметович. – В об-
щей сложности предприятие обслуживает 
650 мусорных площадок, примерно 3000 
контейнеров. Иногда поступают  претензии 
со стороны граждан, что мусор не вывозит-
ся, чтобы иметь на руках подтверждение 
нашей работы, мы в рамках пилотного про-
екта фотографируем мусорные площадки 
до и после уборки. Создан Telegram bot: 
oral_taza_bot, благодаря которому каждый 
желающий может указать адрес своего дома 
и на его телефон будет приходить фотоотчет. 
Крупногабаритный мусор вывозит «Жайык 
Таза Қала», между нашими  организациями 
налажено тесное сотрудничество, так как в 
принципе  делаем одно общее дело. Актив-

ное участие принимают и местные власти, 
установкой и закупом контейнеров зани-
мается акимат города. Только за этот год 
лишились 150 новых контейнеров, которые 
просто сгорели. 

– Пластиковые евроконтейнеры очень 
удобны в эксплуатации, к тому же они на-
много бюджетнее, но имеют один суще-
ственный недостаток – они легко воспла-
меняются и сгорают, достаточно одного 
окурка. Причем огонь легко перекидывает-
ся и на рядом стоящие контейнеры.  Найти 
виновника и привлечь его к ответственно-
сти практически невозможно, к тому же у 
нас нет таких полномочий.  Так что остается 
лишь обращаться  к гражданам с просьбой 
бережнее относиться к нашему имуществу. 
В настоящее время необходимо заменить 
на новые евроконтейнеры в районах мя-
сокомбината, ремзавода, второго рабочего 
поселка, Зачаганска, куреней. В ближай-
шее время планируется поступление кон-
тейнеров. 

По словам руководителя предприятия, 
вывоз мусора по-прежнему остается одной 
из самых дешевых коммунальных услуг, 
к примеру, в России за те же самые услуги 
платят в два-три раза больше. В ЗКО ежеме-
сячная плата с одного человека составляет 
496 тенге, в частном секторе – 504, для срав-
нения  пачка сигарет в среднем стоит 700 

тенге.  То есть, семья из четырех человек, 
которая выносит мусор из дома в среднем 
один-два раза в день, в месяц оплачивает 
лишь две тысячи тенге. Но, несмотря на до-
вольно скромную стоимость услуги, есть и 
должники. Долг населения перед предпри-
ятием составляет 200 млн. тенге. С должни-
ками, правда, не церемонятся, отношения 
выясняют в суде. 

– Для того, чтобы мы могли бесперебой-
но работать, необходимо иметь адекватный 
тариф. При утверждении тарифа в прош-
лом году он должен был быть 900 тенге, 
– говорит Рафхат Мырзахметович. – У нас 
огромные траты, это, в первую очередь, 
расходы на зарплату рабочим, на ГСМ, по-
купку запчастей для техники. А с учетом ро-
ста цен сегодня, понятно, что мы за ними не 
успеваем. 90 процентов населения в насто-
ящее время услуги оплачивают онлайн, это 
очень удобно, и даже позволяет экономить. 
Если еще несколько лет назад по городу на-
считывалось 11 касс, то сейчас их осталось 
только пять. 

Одна из проблем предприятия – нехватка 
рабочих рук. Причина – работа непрестиж-
ная, заработная плата невысокая, автопарк 
на половину старый и требует капитального 
ремонта. 

Несмотря на проблемы, предприятие не 
стоит на месте и строит планы на будущее. 
С дальнейшим пополнением автопарка пла-
нируют старую технику задействовать в ор-
ганизации вывоза ТБО и в других населен-
ных пунктах области. На сегодняшний день 
только 10 процентов населенных пунктов 
охвачены вывозом мусора. Конечно, если бы 
это было рентабельным бизнесом, проблем 
бы с мусором не было. Но цель предприятия 
выполнить задуманное и организовать сбор 
и переработку ТБО по всей области. 
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Зафар – человек с твердым харак-
тером и привычкой никогда и ни-
куда не опаздывать. Именно эти 
качества, как считает он сам, по-

могли ему стать успешным бизнесменом. 
Его компания известна по всему Казахста-
ну. Пять лет «ZKO.PRIDE_AQUA» занимается 
продажей, установкой, сервисным обслу-
живанием систем аппаратов для очистки 
воды бытового и промышленного назна-
чения. Гарантия оборудования – 3 года, 
бесплатное сервисное обслуживание – 15 
лет. Бизнесмен объясняет: ему не нужен 
краткосрочный результат и быстрые зара-
ботки, его цель – расширять товарооборот 
и завоевывать еще больший авторитет на 
рынке. 

Офис находится в центре Уральска. Это 
здание бизнесмен приобрел три года на-
зад, правда, теперь места для 40 сотруд-
ников здесь не хватает, и в планах пред-
принимателя построить многоэтажный 
бизнес-центр, землю под строительство он 
уже приобрел.

Начало рабочего дня для сотрудников 
проходит в обычном режиме. Ежеднев-
ная планерка, на которой ставятся задачи 
на день и определяется спектр работ. Ди-
ректор, как правило, инструктаж проводит 
сам, но сегодня исключение из правил. 

Прежде чем начать свой бизнес на 
воде, Зафар попробовал себя во многих 
ипостасях. Три года работал в Южной 
Корее, пять лет воспитывал трудных под-
ростков, отбывающих уголовное наказа-
ние в спецшколе города Кентау, и даже 
работал в казино. Бизнесмен не скрывает, 
все это время он набирался опыта и меч-
тал разбогатеть. 

– Если есть цель, вы к ней рано или позд-
но придете. Я всегда хотел хорошо зара-
батывать, поэтому сразу после окончания 
вуза воспользовался программой «Даму» 
и уехал работать в Южную Корею, – рас-
сказывает предприниматель. – Заработки 

Зафар Нурметов:  
«Если есть цель, вы к ней рано 
или поздно придете»

БОГАТСТВО, УСПЕХ И УДАЧА ПРИХОДЯТ К ТЕМ, КТО НЕ БОИТСЯ РИСКОВАТЬ. САМЫЕ ОТЧАЯННЫЕ НА КОН 
СТАВЯТ ВСЕ. СЕГОДНЯ МЫ РАССКАЖЕМ ВАМ НЕОБЫКНОВЕННУЮ ИСТОРИЮ СТАНОВЛЕНИЯ БИЗНЕСМЕНА 
ЗАФАРА НУРМЕТОВА, РУКОВОДИТЕЛЯ ПРЕУСПЕВАЮЩЕЙ КОМПАНИИ «ZKO.PRIDE_AQUA». ЧТОБЫ НАЧАТЬ 
СВОЙ БИЗНЕС, ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ПРОДАЛ СВОЙ ДОМ. 

там намного больше, да и уровень жизни в 
несколько раз выше, так что вместо трех лет, 
задержался на 3,5 года. Все это время зна-
комился с культурой корейцев, выучил язык, 
но главное, сумел понять, почему эта страна 
впереди нас на 40 лет. Там нет коррупции, 
и корейцы к любому делу подходят очень 
ответственно. Именно это в своей работе я 
взял за основу. 

Вернувшись в Казахстан, он не сразу от-
крыл свое дело, работал в спецшколе. Уже 
через полгода его назначили на должность 

заместителя директора. Авторитет среди 
трудных подростков завоевал быстро, его 
уважали, хотя побаивались. 

– Привычные педагогические приемы там 
не срабатывали. Эти ребята общаются друг 
с другом языком силы, там все по-взросло-
му, были и бунты, и побеги. Я с ними нашел 
общий язык, но в какой-то момент все-таки 
решил уйти. Сами понимаете, профессия 
воспитателя не предполагает больших за-
работков. В это же время меня пригласили 
на должность завхоза в казино, и здесь я 
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столкнулся с совершенно другим миром. Я 
сам не игрок, глупые риски не признаю, но 
там увидел, как проигрывались в пух и прах 
и теряли огромные деньги. Меня всегда 
удивляло, что человека толкает на это. Если 
честно, так и не понял.

В 2014 году Зафар приехал в Уральск, 
стал работать в компании, занимающейся 
поставкой оборудования по очистке питье-
вой воды. Сначала в одной, затем в другой, 
пока не решил открыть свое дело. 

– Для этого мне нужны были деньги, 
сбережений недостаточно. Поэтому в один 
момент я решил продать дом в Кентау. Он 
ушел буквально за бесценок – 15 млн. тенге 
за огромный, красивый дом. Мы остались 
без крыши над головой. Боялся ли я рис-
ковать? Скажу честно, боялся, но этот риск 
был оправдан.

С 2018 года компания заключила 13100 
договоров. Каждый хранится в архиве, и 
в случае необходимости заказчику будет 
проведен ремонт или оказано полное сер-

висное обслуживание. Компания работает 
не только в Уральске, но и в других городах 
Казахстана, и в каждом из них есть свой 
сервисный центр. Количество заказчиков 
растет, люди понимают насколько важно 
иметь очистительную систему для воды. 

– В числе наших клиентов не только фи-
зические лица, мы обслуживаем и пред-
приятия, учреждения, которые приняли 
правильное решение и выбрали нас. Обо-
рудование можно приобрести как в рас-
срочку, так и в кредит, – объясняет Зафар. 
– При желании проводим анализ воды до 
установки очистительной системы и по-
сле, клиенты убеждаются, после очистки в 
воде кроме полезных минералов не оста-
нется никаких примесей и осадков. К тому 
же вода по-прежнему «живая».

Наш герой не собирается останавливать-
ся на достигнутом, у него много идей для 
развития бизнеса. К примеру, он собирает-
ся запустить линию производства необыч-
ной воды. Никакого пластика только стекло 

и минерализованный состав. Также пла-
нирует открыть ресторан правильной еды. 
Двигаться вперед его вдохновляют дети и 
любимая супруга, которая работает в ком-
пании мужа.

– Здоровье – богатство, которое мы 
должны беречь, его не купишь, – говорит 
предприниматель. – Я сам придерживаюсь 
ЗОЖ, слежу за питанием, за тем, сколько 
выпил воды за день. Будет внутренний ре-
сурс, сможете воплотить в жизнь все самые 
смелые идеи и добиться успеха. Главное – 
иметь цель и быть увлеченным делом, я 
активно занимаюсь саморазвитием, про-
должаю изучать языки, выучил турецкий, 
осваиваю арабский.

Начинающим свой бизнес, Зафар дает 
простой совет – не бояться. 

– Первый шаг – всегда сложный и риско-
ванный, – говорит бизнесмен, – но, сделав 
его, увидите, как изменится качество вашей 
жизни. Вы уже никогда не вернетесь в точ-
ку, с которой стартовали.

 www.zko-pride.kz   |     zko.pride_aqua  |      +7 705 37 44 777, +7 778 18 14 299
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В настоящее время «TORUS.KZ» раз-
работал еще один уникальный 
проект – запустил CRM-систему. 
Программа, предназначенная для 

оптимизации управления бизнес-процес-
сами, эффективного документооборота и 
совместной работы государственных учре-
ждений, уже заинтересовала многих. 

Как объясняет сам Даурен, в любом сво-
ем проекте он в первую очередь старает-
ся придерживаться сохранения баланса 
между внедрением инновационных техно-
логий и поддержанием качества продук-
ции. И то, и другое, по его мнению, главные 
составляющие успеха. 

– С тех пор как я начал работать в сфе-
ре IT-технологий, многое изменилось. Точ-
нее, перемены происходят каждый день, и 
ритмы только ускоряются. А значит, наша 
задача не отстать, успевать идти в ногу с 
современным миром. Немного замешкал-

ся, и ты уже вне игры, жестко, но, по-мое-
му, справедливо. Хочешь быть успешным, 
будь лучшим, – говорит Даурен. 

Напомним, за последние несколько 
лет компания «TORUS.KZ» выпустила не-
сколько масштабных проектов. Создала 
интерактивную 3D-карту «Torus Maps» с 
информацией о дорожных маршрутах, 
музеях и сакральных местах западнока-
захстанского региона, выпустила интерак-
тивную книгу «Орал қаласының тарихы», 
в которой специалисты соединили сов-
ременную реальность с компьютерным 
прошлым, создала цифровую диораму в 
музее М. Маметовой. Параллельно зани-
малась 3D-моделированием и анимацией, 
3D-сканированием, 3D-принтингом, созда-
нием интерактивных сайтов. Даурен – ав-
тор большинства идей. На его опыт, знания 
и интуицию полагаются остальные члены 
его команды.

– В IT-бизнесе, как и в любом другом, 
спрос рождает предложение. В каждой 
новой идее мы отталкиваемся от насущ-
ных проблем. Есть спрос, техническое ре-
шение мы придумаем, с учетом того, что 
самым ценным ресурсом в современном 
мире является время. Проект CRM упро-
стит многие задачи для руководителей 
разного уровня и позволит независимо от 
местоположения контролировать работу. 
Проще говоря, не отрываясь от основных 
дел, можно контролировать выполнение 
поставленных задач. Все что для этого 
нужно – войти в мобильное приложение, 
без паролей и сложных схем. Одним кли-
ком выяснить, кем и как проводилась та 
или иная работа, насколько качественно, 
можно также ознакомиться с подготов-
ленной документацией, внести поправки и 
даже поставить оценку. Система настолько 
гибка и универсальна, что ее можно вне-
дрить в любой сфере, где есть три состав-
ляющие – руководство, подчиненные и по-
ставленные задачи, которые необходимо 
выполнить. 

Разработка запатентована, идеей за-
интересовались, есть даже те, кто одним 
из первых приобрел систему. Со слов Да-
урена Габдуллаева, при положительном 
раскладе, если проект окончательно будет 
признан действенным и конкурентоспо-
собным, уже в начале нового года будут 
заключены несколько сотен договоров. 

– Конечно, мы хотим заработать, но есть 
еще большое желание сделать что-то зна-
чимое, полезное для общества, – объясня-
ет руководитель компании. – Наслаждаясь 
результатом, мы еще большее удовольст-
вие получаем от самого процесса. 

В настоящее время в компании «TORUS.
KZ» работает 20 человек, среди них как 
опытные специалисты, также и новички, 

Даурен Габдуллаев: 
«Хочешь быть успешным – 
игнорируй конкурентов»

КАК БЫВШИЙ ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ВУЗА В УРАЛЬСКЕ ПОСТРОИЛ УСПЕШНЫЙ IT-БИЗНЕС, ВНЕДРЯЕТ 
УНИКАЛЬНЫЕ ЦИФРОВЫЕ ПРОЕКТЫ, ЗАКЛЮЧАЕТ МИЛЛИОННЫЕ КОНТРАКТЫ И НАТАСКИВАЕТ 
МОЛОДЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ?! НЕОБЫКНОВЕННАЯ ИСТОРИЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ ДАУРЕНА ГАБДУЛЛАЕВА, 
ОСНОВАТЕЛЯ КОМПАНИИ «TORUS.KZ», О КОТОРОЙ МЫ РАССКАЗЫВАЛИ И К КОТОРОЙ ВОЗВРАЩАЕМСЯ 
СНОВА. И ЭТО НЕ СЛУЧАЙНО, КОМПАНИЯ ПО-ПРЕЖНЕМУ ГОТОВА УДИВЛЯТЬ. 
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которые многому еще должны научиться. 
Сам Даурен тоже продолжает учиться, он 
на втором курсе докторантуры Казахского 
национального университета им. Аль-Фа-
раби, кафедра информационные системы, 
специализация – кибербезопасность.

– В прошлом я преподавал в вузе, 16 лет 
возглавлял Центр инновационных техно-
логий в ЗКГУ, – говорит наш герой. – Ес-
тественно, у меня были ученики, которые 

в настоящее время работают по всему 
миру, и за их деятельностью я слежу, а 
успехами горжусь. Нужно понимать, что 
в руках молодежи будущее, а значит, ее 
необходимо учить, передавать ей опыт. 
Никогда не считал и не буду считать своих 
воспитанников конкурентами, они – про-
должение дела, которым я занимаюсь. 
Вообще, здоровая конкуренция в любой 
сфере – это здорово. И даже к российским 

IT-компаниям, которые за последние два 
года обосновались в крупных городах Ка-
захстана, тоже отношусь философски. Кон-
курентов нужно уважать, ведь именно они 
позволяют развиваться. Не зря говорят: 
«Щука нужна, чтобы карась не дремал». В 
бизнесе нельзя расслабляться, тем более в 
таком, как наш. 

Мечта Даурена Габдуллаева – включить 
работу компании в автоматический режим 
и всерьез заняться наукой. Такая возмож-
ность была, но тогда помешала пандемия. 
Все накопленные деньги в период корона-
вируса он потратил на сохранение коман-
ды. А потом все начал сначала. 

В настоящее время компания «TORUS.
KZ» продолжает набирать обороты. Луч-
шие айтишники разрабатывают новые 
проекты и модифицируют запущенные ра-
нее. В планах превратить созданную карту 
сакральных мест в мегапроект, сделать 
приложение доступным каждому. Даурен 
уверен, в бизнесе, как и в спорте,  побе-
ждает сильнейший. Точнее тот, кто пришел 
в него всерьез и надолго, кто готов выкла-
дываться «по полной» и рисковать там, где 
другие пасуют и отступают. У него много 
задумок и идей, но ещё больше желания 
заниматься любимым делом и продолжать 
удерживать звание лучших в казахстан-
ской IT-индустрии. 
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Открывает нашу постоянную рубрику -  творческая личность и организатор 
мастер-классов по живописи – Аделя Рашидовна. Наша героиня с раннего 
детства занимается творчеством и рисованием. Свое хобби девушка 
превратила в небольшое творческое дело. Аделя организует не только Арт-
встречи, но и проводит Арт-терапии, куда человек приходит расслабиться и 
побыть в творческой атмосфере.  «Рисование - это возможность избавиться от 
негативных мыслей, оно помогает прояснить ваш духовный мир и усиливает 
социальную активность. Наполняет Вас положительной энергией и зарядом! 
Целью моей работы является раскрытие вашего потенциала и ваших 
способностей в творческой сфере», - отмечает наша героиня, призывая 
людей рисовать свою жизнь яркими красками с art_vine.kz.

ART_VINE.KZ

Фотограф:  
nailya_bibarsova

+7 702 764 36 56

Наринэ 
Аванян

Нашу любимую рубрику продолжает молодая, красивая и успешная жительница нашего города, 
состоявшаяся во всех отношениях девушка с невероятно нежным именем Наринэ. 

Аванян Наринэ – квалифицированный мастер-массажист с 10-летним опытом работы. 
Именно столько лет она творит волшебство собственными руками. Лучше всяких дипломов о ее 

профессионализме говорит обширная база благодарных клиентов. Как отмечает наша героиня, 
успешным человек становится лишь тогда, когда своими силами, методом проб и ошибок, не 

смотря ни на что, достигает некогда поставленных, и, казалось бы, амбициозных целей.  
- Я искренне рада помочь каждому, кто ко мне обращается . Благодарность и восторг после сеанса 

массажа, полученного у меня – лучшая оценка моей деятельности. У меня вы можете получить 
абсолютно все виды лечебного массажа, начиная от классического, точечного, антицеллюлитного, 

испанского до глубокотканного АМА массажа. Также я владею техниками скульптурного массажа 
лица и ручной липосакции. Всем кому необходима моя помощь – говорю добро пожаловать! 

+7 776 719 08 08

NARINELLA08 Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL



Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

Аделя
Рашидовна

Открывает нашу постоянную рубрику -  творческая личность и организатор 
мастер-классов по живописи – Аделя Рашидовна. Наша героиня с раннего 
детства занимается творчеством и рисованием. Свое хобби девушка 
превратила в небольшое творческое дело. Аделя организует не только Арт-
встречи, но и проводит Арт-терапии, куда человек приходит расслабиться и 
побыть в творческой атмосфере.  «Рисование - это возможность избавиться от 
негативных мыслей, оно помогает прояснить ваш духовный мир и усиливает 
социальную активность. Наполняет Вас положительной энергией и зарядом! 
Целью моей работы является раскрытие вашего потенциала и ваших 
способностей в творческой сфере», - отмечает наша героиня, призывая 
людей рисовать свою жизнь яркими красками с art_vine.kz.

ART_VINE.KZ

Фотограф:  
nailya_bibarsova

+7 702 764 36 56

Наринэ 
Аванян

Нашу любимую рубрику продолжает молодая, красивая и успешная жительница нашего города, 
состоявшаяся во всех отношениях девушка с невероятно нежным именем Наринэ. 

Аванян Наринэ – квалифицированный мастер-массажист с 10-летним опытом работы. 
Именно столько лет она творит волшебство собственными руками. Лучше всяких дипломов о ее 

профессионализме говорит обширная база благодарных клиентов. Как отмечает наша героиня, 
успешным человек становится лишь тогда, когда своими силами, методом проб и ошибок, не 

смотря ни на что, достигает некогда поставленных, и, казалось бы, амбициозных целей.  
- Я искренне рада помочь каждому, кто ко мне обращается . Благодарность и восторг после сеанса 

массажа, полученного у меня – лучшая оценка моей деятельности. У меня вы можете получить 
абсолютно все виды лечебного массажа, начиная от классического, точечного, антицеллюлитного, 

испанского до глубокотканного АМА массажа. Также я владею техниками скульптурного массажа 
лица и ручной липосакции. Всем кому необходима моя помощь – говорю добро пожаловать! 

+7 776 719 08 08
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Динара
Кадыргалиева

Встречайте новую героиню нашей рубрики Динару Кадыргалиеву, сертифицированного и 
практикующего психолога-сексолога, мастера трансформационной игры для повышения 

самооценности, уверенности и принятия себя.  
Динара - автор востребованных мастер-классов и семинаров для семейных пар на тему «Секс 
в отношениях», «Сексуальная жизнь в паре», «Как сохранить надолго страсть в семейной жизни». 

Динара уверена, что консультации сексолога многим парам необходимы для гармоничной, 
интересной и счастливой жизни. 

Она ведет личные и семейные консультации на тему секса, отношений, взаимопонимания в паре 
и семье, работает с ассоциативными картами. Динара постоянно обучается на разносторонних 

курсах по психологии, личностного роста, проходит обучение по нейрокоучингу. 
Динара – не просто востребованный психолог-сексолог, которая уверена, что о сексе надо говорить 
с грамотным специалистом, она - счастливая женщина, супруга и мама трех замечательных детей.

MRS.KADYRGALIEVA

+7 775 444 33 77

Лаура
Сахипова

Наша следующая героиня Лаура Сахипова пришла в мир бизнеса совсем 
молодой, в 23 года, абсолютно не имея ни представления о ведении 
предпринимательской деятельности, ни определенного бизнес-плана, ни 
соответствующих  финансов. Начинала все с нуля. Благодаря находчивости и 
рвению жить красиво, у предприимчивой девушки все получилось.  
На сегодня Лаура – успешная бизнес-леди нашего города, основатель магазина 
«Ахмад»,  медийная личность, блогер, Амбассадор нашего проекта «История 
Успеха».  «Люблю жизнь и все ее сюрпризы. Трудности принимаю с радостью:  
чем больше их, тем сильнее ты становишься», - делится наша героиня и советует 
другим  не бояться в жизни и идти только вперед.

+7 707 272 83 73

LAURITA_KHANYM

AKHMAD_URALSK
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рвению жить красиво, у предприимчивой девушки все получилось.  
На сегодня Лаура – успешная бизнес-леди нашего города, основатель магазина 
«Ахмад»,  медийная личность, блогер, Амбассадор нашего проекта «История 
Успеха».  «Люблю жизнь и все ее сюрпризы. Трудности принимаю с радостью:  
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Аида 
Есенбековна:

– Я всегда говорю своим пациентам: «У вас нет проблем, у вас есть задачи, с которыми 
я вам помогаю справляться!!!» И вы можете в этом убедиться, придя ко мне и взглянуть 
на себя по-новому. Со многими из вас мы знакомы давно. Среди вас есть много 
новеньких, которые еще не знают меня лично. Итак, я – врач с высшим медицинским 
образованием. Окончила Казахский национальный медицинский университет им. С.Д. 
Асфендиярова. Будучи врачом современной косметологии дарю нашим женщинам 
красоту и уверенность. На достигнутом не останавливаюсь и постоянно повышаю свою 
квалификацию на профильных курсах, ведь невозможно работать, например, с одними 
и теми же препаратами, когда рынок все время обновляется и наука идёт вперёд!!! Год 
назад получила Премию года «Лучший врач-косметолог», а также стала амбассадором 
топового журнала «История успеха». 

DR.AIDA_ESENBEKOVA

+7 707 500 81 88

Асем 
Толепбек

+90 530 254 31 38

ASSEM_TOLEPBEK Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

Асем – живёт в Стамбуле уже 10 лет, воспитывает 2 сыновей и 
занимается красивым бизнесом, а именно производит украшения 

из золота и из серебра! Предлагает как оптом, так и в розницу! 
Она уверена, что украшение поднимает настроение!  

В украшениях @lalune__jewelry вы себя будете чувствовать 
особенной! Так же Асем – байер, она сотрудничает почти со 
всеми оптовыми фирмами Турции и найдёт для вас, всё, что 

захотите!
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Анастасия 
Овчаренко

Последние 7 лет наша землячка Анастасия Овчаренко живет в Литве, где у нее прекрасная 
семья: муж и трое детей. Но свой бизнес продолжает развивать в родной стране. 
Анастасия – основательница сети магазинов косметики «Гламур», о которых многие дамы 
нашего города прекрасно знают. Ведь в этой сфере наша героиня уже более 13 лет, у 
нее в Уральске целых 3 магазина. Последние 4 года Анастасия делает большой акцент 
на корейскую косметику, поскольку для нее она – одна из лучших. «Я предлагаю только 
лучшие бренды, многие из которых опробованы мною лично. И уверяю Вас, эта продукция 
действительно эффективна», – говорит предприимчивая девушка и предлагает попробовать 
и Вам эту шикарную корейскую косметику. Ассортимент продукции можно посмотреть, 
подписавшись на Instagram аккаунт ее магазина – @glamour.uralsk.kz

GLAMOUR.URALSK.KZ

+7 775 243 65 15

Ольга 
Тушканова

Секрет безупречного стиля кроется в мелочах, уверена наша следующая героиня 
рубрики «Успешные и красивые» Ольга Тушканова. «Например, правильно 

подобранная обувь подарит чувство уверенности в себе и в своем образе», – 
 говорит предприимчивая девушка, которая активно развивает семейное 

дело, которому уже более 30 лет.  В магазине нашей героини представлена 
только качественная фабричная кожаная обувь. Ассортимент включает в себя 

классические модели обуви, спорт-шик, модели в стиле кэжуал, также имеется 
линейка обуви «комфорт» для каждодневной носки.  На полках магазинов «Обувной 
дворик» и «SHOE SHOP» можно увидеть уже полюбившиеся покупателям марки Mario 

Muzi, Aquamarin, BASCONI, Djovani, Sasha Fabiani, Anemone, Ilvi, Mainila,alpine и др.

+7 708 924 88 70

OBUVNOI_DVORIK_URALSK Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL
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Альбина
Ибрагимова 

Топовый стилист по волосам с международным уровнем Альбина Ибрагимова в сфере 
красоты уже 8 лет. Работала в Турции, в таких городах как Стамбул и Анкара, после 
оттачивала свое мастерство  в Алматы. В Уральске работала только на себя. Сейчас 
продолжает свое любимое дело. Красивые прически и шикарные укладки – это ее конек. 
Своими знаниями девушка делится на своих обучающих курсах «Сам себе стилист» и 
«Мастер по прическам».  Набрала более 10 000 довольных клиентов.  У нашей героини 
своеобразный подход к клиентам, свою работу выполняет  профессионально, вкладывая 
туда всю душу. «Даже если посмотреть на самую обычную укладку,  вы увидите, как она 
роскошно и дорого смотрится,  поэтому заходите на мою страничку и убедитесь в этом 
лично!» 

ALBINSTYLIST

+7 747 272 60 16

Айдана 
Аманова 

В рубрике «Успешные и красивые» представляем Вам опытного мастера наращивания ресниц Айдану 
Аманову. Уже более 9 лет наша героиня дарит женщинам красивый взгляд. Она является основателем 

своей собственной студии, специализирующейся на наращивании ресниц, где предлагает дамам города 
профессиональные услуги высокого качества. За годы своей работы Айдана овладела множеством техник и 

методик, позволяющих достичь потрясающих результатов в создании обворожительного взгляда. Она постоянно 
совершенствует свои навыки, следит за последними тенденциями в этой индустрии и использует только самые 
передовые материалы и инструменты. Кроме того, Айдана разработала собственный бренд ресниц, который 

отличается не только высоким качеством, но и эксклюзивным дизайном. Ее ресницы, выполненные с учетом 
индивидуальных особенностей каждой клиентки, придают девушкам уникальный и неповторимый образ. 

Если вы хотите получить эффектные и долговечные ресницы, а также испытать истинное мастерство Айданы, 
несомненно, стоит обратиться в ее студию. Она произведет на вас впечатление не только своим многолетним 

опытом и профессионализмом, но и заботой о вашей красоте.

+7 747 129 3012

IA_LASHMAKER Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL
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Альбина
Ибрагимова 

Топовый стилист по волосам с международным уровнем Альбина Ибрагимова в сфере 
красоты уже 8 лет. Работала в Турции, в таких городах как Стамбул и Анкара, после 
оттачивала свое мастерство  в Алматы. В Уральске работала только на себя. Сейчас 
продолжает свое любимое дело. Красивые прически и шикарные укладки – это ее конек. 
Своими знаниями девушка делится на своих обучающих курсах «Сам себе стилист» и 
«Мастер по прическам».  Набрала более 10 000 довольных клиентов.  У нашей героини 
своеобразный подход к клиентам, свою работу выполняет  профессионально, вкладывая 
туда всю душу. «Даже если посмотреть на самую обычную укладку,  вы увидите, как она 
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лично!» 

ALBINSTYLIST

+7 747 272 60 16

Айдана 
Аманова 

В рубрике «Успешные и красивые» представляем Вам опытного мастера наращивания ресниц Айдану 
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методик, позволяющих достичь потрясающих результатов в создании обворожительного взгляда. Она постоянно 
совершенствует свои навыки, следит за последними тенденциями в этой индустрии и использует только самые 
передовые материалы и инструменты. Кроме того, Айдана разработала собственный бренд ресниц, который 

отличается не только высоким качеством, но и эксклюзивным дизайном. Ее ресницы, выполненные с учетом 
индивидуальных особенностей каждой клиентки, придают девушкам уникальный и неповторимый образ. 

Если вы хотите получить эффектные и долговечные ресницы, а также испытать истинное мастерство Айданы, 
несомненно, стоит обратиться в ее студию. Она произведет на вас впечатление не только своим многолетним 
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+7 747 129 3012

IA_LASHMAKER Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL



Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

Гульназия 
Кенжебаевна 

«Единственная красота – это здоровье», уверяет следующая героиня этой рубрики, 
известный в нашем городе косметолог-дерматолог, обладательница номинации «Лучший 
косметолог по версии «People awards 2019» Гульназия Зейнуллина. В этом году девушка 
получила диплом международного образца в Институте косметологии в городе Париж. 
Более того, нынешний год стал для нее знаковым, поскольку именно в этом году она 
смогла реализовать свою давнюю мечту – открыть собственный центр аппаратной и 
эстетической косметологии Face clinic. Это результат шести лет ежедневного кропотливого 
труда. По словам нашей героини, в этом центре представлены самые инновационные 
и передовые аппараты по диагностике лица с искусственным интеллектом, лазерной 
шлифовке и омоложению. В настоящее время команда Гульназии, состоящая из 5 сильных 
косметологов, предлагает жителям города такие услуги, как лечение акне и пигментации и 
фотоомоложение. 

FACE_CLINIC_URALSK

+7 702 007 73 23

Алима
Рамазанова 

Топовый визажист нашего города Алима Рамазанова начала эту деятельность в 17 лет. На сегодня 
она имеет пятилетний  опыт работы в индустрии красоты. За это время она сертифицировалась 

у известных казахстанских визажистов, также повышала свою квалификацию у визажиста с 
мировым уровнем,  приняла около 10 000 довольных клиентов и обучила более 50 учениц.  

Алима – девушка целеустремленная и амбициозная, посему открыто заявляет, что намерена  
стать одним из лучших визажистов Казахстана.  Чтобы быть всегда в «тренде», наша героиня  всегда 

обучается, развивается, постоянно повышает свою квалификацию. «В макияже люблю сложные 
техники, зная это,  большинство моих клиенток приходит ко мне именно с таким запросом. Если и 
вы любительница яркого макияжа, то вам точно ко мне! С лёгким дневным макияжем управляюсь 

легко и быстро, использую люкс косметику и, конечно же , дорогие девушки, с большим 
удовольствием подчеркну вашу красоту»!

+7 705 100 59 72

MAKEUP_BY_ALIMA Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL
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Мы предлагаем приобрести качественные и недорогие окна в Уральске.

Сделайте свою жизнь более комфортной, ведь тепло 

в Вашем доме будет сохраняться лучше и Вас не будут отвлекать 

посторонние звуки с улицы.

ул. Чингирлауская, 7/2

+7 701 995 66 66

kentereze

Kentereze.kz

БЫСТРЫЕ

СРОКИ

НИЗКИЕ

ЦЕНЫ

СВОЕ

ПРОИЗВОДСТВО

Изготовление 

наших изделий

от 3 до 5 дней.

Быстро и качественно!

Конкурентные цены

на рынке оконной

продукции.

Никаких скрытых наценок!

Надежное современное

оборудование

и квалифицированный

рабочий персонал.

СТОМАТОЛОГИЧЕСКАЯ
КЛИНИКА
ДОКТОРА РАХМЕТОВА

Предлагает вам услуги по:  
диагностике
лечению зубов 
удалению зубов, в том числе 
сложных ретинированных (не 
прорезавших зубов) по 
ортодонтическим показаниям
протезированию (протезирование 
на имплантатах, съемное 
протезирование, несъемное 
протезирование любой 
сложности) 
имплантации зубов (открытый 
синус-лифтинг, одноэтапная 
имплантация, двухэтапная 
имплантация)

Моб. тел.: +7 701 458 21 25
+7 777 860 48 50

Раб. тел.: +7 775 931 64 15
Адрес: г. Уральск, ул. Ескалиева, 303

stomatolog_dr_rahmetov

Красивые,
здоровые 

зубы – легко!
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Ваш надежный партнер в мире строительных материалов! 
Более 10 лет мы поставляем качественные продукты 

оптом и в розницу от ведущих мировых брендов: доски

+7 702 494 0010 (Ельдос Жумабекович)
г. Актобе, ул. Кунаева, 202 А

Доверьтесь опыту и качеству с «АКМ СТРОЙ ДВОР» –

стройте с уверенностью!

Наша гибкая ценовая политика делает нас
доступными для всех – от профессионалов

до любителей.

АКМ СТРОЙ ДВОР 
ОПТОВО - РОЗНИЧНЫЙ ЦЕНТР 

akmstroidvor

профлисты арматура

кладочные
сетки сухие смеси КИРПИЧИ

ИНСТРУМЕНТЫ Сайдинг черепица

мягкая
кровля сантехника электрика

Наш ассортимент:

Являемся официальными дистрибьюторами
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ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ и ДЕТЕЙ

+7 777 860 08 81
г. Уральск,

мкр. Жана Орда, 8/1

ПЕРВЫМ 10 ПАЦИЕНТАМ -50 % 
СКИДКА НА ПЕРВЫЙ ЧАС НАРКОЗА

ПОЛНОЕ ОБЕЗБОЛИВАНИЕ

ОТСУТСТВИЕ СТРАХА И
БЕЗ СТРЕССА

ЛЕЧЕНИЕ НЕСКОЛЬКИХ
ЗУБОВ В ОДНО ПОСЕЩЕНИЕ

dr.gazizova_uralsk

ЛЕЧЕНИЕ ВО СНЕ



Ôðîëîâà Ñâåòëàíà Ïàâëîâíà

buhkurs_uralsk

ÁÓÕÃÀËÒÅÐÑÊÈÅ
ÊÓÐÑÛ – 
îò àçîâ äî îò÷åòîâ

+7 705 186 63 90

sveta_ frolova@bk.ru



Ñôîòîãðàôèðóéòå
ýòó ñòðàíèöó,
è ìû äàäèì
âàì ñêèäêó 
íà ëþáóþ óñëóãó! 

20%

Студия красоты
Zhanochka_nails
Студия красоты
Zhanochka_nails

zhanochka_nails

Íàðàùèâàíèå ðåñíèö äëÿ îáâîðîæèòåëüíîãî âçãëÿäà

Áåçáîëåçíåííûé øóãàðèíã

Ìîäíûé äèçàéí äëÿ îðèãèíàëüíîãî ìàíèêþðà

Ïåäèêþð äëÿ ãèãèåíû âàøèõ íîã

Ýêñêëþçèâíûé ôðàíöóçñêèé ïàðôþì

Êîðåéñêàÿ êîñìåòèêà ïîïóëÿðíûõ áðåíäîâ

+7 778 330 46 56

Êåðäåðè, 137,
îñòàíîâêà «Äèàíà»

В дружной и уютной обстановке
салона вам предоставят
полный спектр ухода:

Òàêæå äîñòóïíî îäíîâðåìåííîå

ïðîâåäåíèå ìàíèêþðà è ïåäèêþðà

äëÿ ýêîíîìèè âàøåãî âðåìåíè!
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ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ

МНОЖЕСТВО РАЗЛИЧНЫХ БЛЮД ИЗ КОНИНЫ
0% ЗА ОБСЛУЖИВАНИЕ, УЮТНАЯ АТМОСФЕРА

ÌÊÐÍ ÀÑÒÀÍÀ 6/1   I   8(702)185-11-28  8(7112)307-000 



ØÎÓ ÏÐÎÃÐÀÌÌÀ I ÂÅÄÓÙÀß ÅÊÀÒÅÐÈÍÀ I ÇÀÆÈÃÀÒÅËÜÍÛÅ ÒÀÍÖÛ

ÄÅÄ ÌÎÐÎÇ È ÑÍÅÃÓÐÎ×ÊÀ I  ÊÎÍÊÓÐÑÛ È ÏÎÄÀÐÊÈ ÎÒ ÑÏÎÍÑÎÐÎÂ

2024
ÍÀØ ÈÍÑÒÀÃÐÀÌ

22-31 ÄÅÊÀÁÐß

ÌÊÐÍ ÀÑÒÀÍÀ 6/1   I   8(702)185-11-28  8(7112)307-000 

ÍÎÂÎÃÎÄÍÈÅ
ÊÎÐÏÎÐÀÒÈÂÛ



Â ïðåääâåðèè Íîâîãî ãîäà 
ñàëîí êåðàìèêè KERASOL 

çàïóñêàåò ÀÊÖÈÞ!

Ïðèîáðåòàÿ êåðàìîãðàíèò

íà ñóììó îò 400 000 òåíãå,

Âû ïîëó÷àåòå â ïîäàðîê

À òàêæå Âàñ æäóò ñêèäêè

íà êåðàìîãðàíèò â íàëè÷èè

îò 10% äî 25%! 

Ìû æäåì Âàñ çà âûãîäíûìè
ïîêóïêàìè â KERASOL!
Ìû æäåì Âàñ çà âûãîäíûìè
ïîêóïêàìè â KERASOL!

óë. Øîëîõîâà, 13Ä, ÒÄ «Ïàëëàäèóì»

 
+7 705 163 54 15kerasol_uralsk

Мейрамгуль

Кушалиева
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Люблю творчество,
делаю необычные образы:
от самого спокойного
до самого кричащего

mimi_lill

+7 747 605 18 08

Коррекция + покраска

Ламинирование бровей

Все виды макияжа





?
Нужно устроить семейный ужин,
пригласить гостей,
отметить событие на работе,
а привычные пицца и суши уже
никого не удивят?
Или просто не хочется готовить?

Компания «Fursheturalsk» 
разработала специально для Вас 

доставку аппетитных сетов из 
разных видов закусок, выпечки и 

десертов, которые украсят Ваш 
стол и избавят вас от ненужных 

хлопот.
Мы принимаем заказ за 24 часа до 

вашего мероприятия.

С большим удовольствием и лёгкостью
подберём закуски по вашему вкусу! 

fursheturalsk +7 747 673 52 21



че прост кофейнÁÎËÜØÅ, че прост кофейн  

Coffee bar «Kaiff» – это твой уютный и теплый уголок,

где ты сможешь расслабиться и отдохнуть

от городской суеты, насладиться ароматным 

кофе и попробовать изысканные блюда

в кругу своей семьи.

Для удобства в кофейне имеется детская зона. 

пр. Абулхаир хана, 163

+7 775 907 90 20 

coffee_bar_kaiff



Êóðîðò Ñàðûàãàø Aray Deluxe 
ðàä ïðåäîñòàâèòü âàì ýôôåêòèâíîå 
ëå÷åíèå è îòäûõ â åäèíñòâåííîì â 
Êàçàõñòàíå îçäîðîâèòåëüíîì 
êîìïëåêñå êëàññà ëþêñ. Êîìïëåêñ 
ðàñïîëîæåí â êóðîðòíîé çîíå 
Ñàðûàãàø íà ðàññòîÿíèè 
130 êì îò ãîðîäà Øûìêåíò 
è 14 êì îò ãîðîäà Òàøêåíò.

Êóðîðò Ñàðûàãàø Aray Deluxe 
ðàä ïðåäîñòàâèòü âàì ýôôåêòèâíîå 
ëå÷åíèå è îòäûõ â åäèíñòâåííîì â 
Êàçàõñòàíå îçäîðîâèòåëüíîì 
êîìïëåêñå êëàññà ëþêñ. Êîìïëåêñ 
ðàñïîëîæåí â êóðîðòíîé çîíå 
Ñàðûàãàø íà ðàññòîÿíèè 
130 êì îò ãîðîäà Øûìêåíò 
è 14 êì îò ãîðîäà Òàøêåíò.

Ñàðûàãàøñêàÿ 

ìèíåðàëüíàÿ âîäà 

îòíîñèòñÿ ê ïðèðîäíûì 

àçîòíûì, ñëàáîùåëî÷íûì, 

ñëàáîìèíåðàëèçîâàííûì 

àêðîòåðìàì. Â åå ñîñòàâ 

âõîäÿò áîëåå 30 

ìèêðîýëåìåíòîâ, æèçíåííî 

íåîáõîäèìûõ äëÿ 

÷åëîâåêà.

Ïóòåâêè íà ñàíàòîðíî-êóðîðòíîå ëå÷åíèå íå îáëàãàåòñÿ ÍÄÑ.

Â ñòîèìîñòü âõîäÿò òàêèå óñëóãè, êàê: ïðîæèâàíèå, ïèòàíèå, ëå÷åíèå, áèëüÿðä,

êèíîçàë,  ôèíñêàÿ ñàóíà, òóðåöêèé õàìàì, ôèòíåñ-öåíòð, áàññåéí (êðûòûé, îòêðûòûé).

Èñêëþ÷èòåëüíîñòü ìèíåðàëüíîé âîäû - â åå ìîëîäîñòè è óíèêàëüíîì 

ñîñòàâå. Áèîýíåðãåòè÷åñêèå ñâîéñòâà âîäû áëàãîòâîðíî âëèÿþò íà  

îðãàíèçì è âñå åãî ñèñòåìû. Ñàðûàãàøñêàÿ âîäà ìÿã÷å ïî ñðàâíåíèþ 

ñ âîäîé â Êàðëîâûõ Âàðàõ, ýôôåêòèâíåå â ñâÿçè ñ íàëè÷èåì â íåé 

âàíàäèÿ, êàëèÿ, ìàãíèÿ, ÷òî áîëåå ïîëåçíî äëÿ ëå÷åíèÿ çàáîëåâàíèé 

ïîäæåëóäî÷íîé æåëåçû. Ýôôåêò îò ïèòüÿ ìèíåðàëüíîé âîäû 

íåïîñðåäñòâåííî èç èñòî÷íèêà íàèáîëåå âûñîê è ïîëåçåí.

• Royal Suite (ïðåçèäåíòñêèé íîìåð) – 1 íîìåð, 

350  êâ/ì, äæàêóçè, òðåíàæåðíûé çàë, 

ìàññàæíàÿ êóøåòêà, êóõíÿ, ãîñòèíàÿ, ñïàëüíàÿ êîìíàòà, 

ðàáî÷èé êàáèíåò, áðèôèíã-çàë è 

îòäåëüíûé íîìåð äëÿ ñîïðîâîæäàþùèõ.

• Deluxe (ÄåËþêñ ñ òåððàñîé) – 6 

íîìåðîâ, 75 êâ/ì, ëîäæèÿ ñ äæàêóçè, 

ñïàëüíàÿ êîìíàòà, ãîñòèíàÿ, äóøåâàÿ, âàííàÿ 

êîìíàòà, áîëüøîé áàð.

• Premium Luxe (ñ äâóìÿ äâóñïàëüíûìè 

êðîâàòÿìè) – 2 íîìåðà,  55 êâ/ì, âàííàÿ 

êîìíàòà, ãîñòèíàÿ, ñïàëüíàÿ êîìíàòà.

• Premium (îäíà äâóñïàëüíàÿ êðîâàòü) – 

34 íîìåðà, 30 êâ/ì, âàííàÿ êîìíàòà, 

ñïàëüíàÿ êîìíàòà.

• À òàêæå 22 íîìåðà êëàññà Premium Economy. 

Ëå÷åáíàÿ áàçà:

• Ìèíåðàëüíûå âàííû-äæàêóçè.

• Ïàíòîâàÿ, ñåëåíîâàÿ, ïèõòîâàÿ, éîäîáðîìíàÿ, 

ñêèïèäàðíàÿ, ìàãíèåâàÿ, íàôòàëàíîâàÿ, ìîëî÷íàÿ 

âàííû-äæàêóçè

• Ìèíåðàëüíûé äóø âñåõ âèäîâ (ïîäâîäíûé äóø-ìàññàæ, 

äóø Øàðêî, âîñõîäÿùèé äóø, öèðêóëÿðíûé äóø)

• Ñëåïîå (òþáàæ) è äóîäåíàëüíîå çîíäèðîâàíèå

• Ëå÷åáíûå ìèêðîêëèçìû

• Ëå÷åíèå êîìïüþòåðíî-ëàçåðíûì êîìïëåêñîì «Àíäðî-ãèí»

• Àïïàðàòíîå êèøå÷íîå îðîøåíèå

• Ôèçèîëå÷åíèå (ëàçåðîòåðàïèÿ, âíóòðèâåííîå ëàçåðíîå 

îáëó÷åíèå êðîâè, ìàãíèòîòåðàïèÿ, óäàðíîâîëíîâàÿ, 

óëüòðàçâóêîâàÿ òåðàïèÿ, íåèíâàçèâíàÿ àïïàðàòíàÿ 

ìåçîòåðàïèÿ, ôîòîòåðàïèÿ, àïïàðàòíûé ëèìôîäðåíàæ, 

ýëåêòðîòåðàïèÿ, óëüòðàçâóêîâàÿ òåðàïèÿ, ýëåêòðîôîðåç, 

áèîïòðîí, óãëåêèñëàÿ âàííà, ñîëåâàÿ øàõòà).

• Îòêðûòûé è êðûòûé áàññåéíû

• Ãèíåêîëîãè÷åñêèé êàáèíåò

• Óðîëîãè÷åñêèé êàáèíåò

• Ñòîìàòîëîãè÷åñêèé êàáèíåò

• Ôèòîòåðàïèÿ è êèñëîðîäíûå êîêòåéëè

• Òðåíàæåðíûé çàë.

Èíäèâèäóàëüíûå ïðîãðàììû ëå÷åíèÿ è îçäîðîâëåíèÿ:

1. Ñàõàðíûé äèàáåò, I òèï ñðåäíåé ôîðìû (ðàññ÷èòàíà íà 10-14 äíåé).

2. Ñàõàðíûé äèàáåò II òèïà ëåãêîé èëè ñðåäíåòÿæåëîé ôîðìû 

â ñòàäèè êîìïåíñàöèè (ðàññ÷èòàíà íà 10-14 äíåé).

3. Ïîõóäåíèå (ðàññ÷èòàíà íà 14-20 äíåé).

4. Êðàñîòà è ìîëîäîñòü (ðàññ÷èòàíà íà 20-30 äíåé).
Ñîñòàâ ïðîöåäóð ïî ïðîãðàììàì êîððèãèðóåòñÿ ñòðîãî èíäèâèäóàëüíî â çàâèñèìîñòè

îò ñîñòîÿíèÿ çäîðîâüÿ, èìåþùèõñÿ ïðîòèâîïîêàçàíèé, æåëàåìîãî ðåçóëüòàòà.

nfo@araydeluxe.kz

www.araydeluxe.kz

Ðåñïóáëèêà Êàçàõñòàí, Òóðêåñòàíñêàÿ îáëàñòü, 

 Ñàðûàãàøñêèé ðàéîí, ïîñåëîê Êîêòåðåê, Êóðîðò Ñàðûàãàø Aray Deluxe

+7 (72537) 5-17-17            +7 (777) 026-01-00

Ìû ïðåäîñòàâëÿåì 43 êîìôîðòàáåëüíûõ íîìåðà, êîòîðûå îòâå÷àþò 

âñåì òðåáîâàíèÿì åâðîïåéñêèõ ñòàíäàðòîâ óðîâíÿ ïÿòè çâåçä:
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Dostyk
ЖИЛОЙ КОМПЛЕКС

это новое
  качество жизни!
это новое
  качество жизни!

ã. Óðàëüñê, 10 ìêðí., óë. Äîñòûê, 68 (Ñàìàë 72/5)

Строящийся ЖК «DOSTYK», выполненный в 
современном архитектурном стиле: удобная 
планировка, закрытый двор с продуманным 
дизайном, светлые и просторные холлы.

1

2

Единственные по Западно-Казахстанской
области, кто имеет право привлекать 
дольщиков по гарантии от АО 
«Казахстанская Жилищная компания»

Возможность оформить ипотеку 
на стадии строительства без 
дополнительного залога и 
техпаспорта.

Все условия для комфортного 
проживания и счастливого 
будущего каждой семьи.
Успейте приобрести, 
количество
ограниченно!

ДВОРЕЦ ШКОЛЬНИКОВ

ГОСУДАРСТВЕННЫЕ
ПОЛИКЛИНИКИ

ПРЕЗИДЕНТСКАЯ ШКОЛА

ДЕТСКИЕ САДЫ

ШКОЛА-ГИМНАЗИЯ
ЭСТЕТИЧЕСКОГО НАПРАВЛЕНИЯ

ПАРК ПЕРВОГО ПРЕЗИДЕНТА

СУПЕРМАРКЕТЫ И МАГАЗИНЫ

В пяти
минутах
езды
находятся:

Ïðèäîìîâàÿ ïàðêîâêà

Îõðàíÿåìàÿ
òåððèòîðèÿ

Àâòîíîìíîå
îòîïëåíèå â
êâàðòèðàõ

3-õ ìåòðîâûå
ïîòîëêè

Ôèðìåííûå
îêíà Funke

Äîìîôîíû ñ
ðàñïîçíàâàíèåì
ëèöà

«Óìíûå»
âõîäíûå ãðóïïû

Âèäåîíàáëþäåíèå

Áåñøóìíûå ëèôòû Fuji

Äåòñêèå è ñïîðòèâíûå
ïëîùàäêè

ÎÒÄÅË ÏÐÎÄÀÆ:

ã. Óðàëüñê, óë. Àëèè Ìîëäàãóëîâîé, 4/1  |  +7 775 590 19 99  |  31 55 55

Biali_group_Kazakhstan

alemgroup.kz  |  bialigroup.kz

6подъездов

136квартир
от 48 кв.м
до 205 кв.м

Ñâîáîäíàÿ ïëàíèðîâêà

--
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области, кто имеет право привлекать 
дольщиков по гарантии от АО 
«Казахстанская Жилищная компания»

Возможность оформить ипотеку 
на стадии строительства без 
дополнительного залога и 
техпаспорта.

Все условия для комфортного 
проживания и счастливого 
будущего каждой семьи.
Успейте приобрести, 
количество
ограниченно!

ДВОРЕЦ ШКОЛЬНИКОВ

ГОСУДАРСТВЕННЫЕ
ПОЛИКЛИНИКИ

ПРЕЗИДЕНТСКАЯ ШКОЛА

ДЕТСКИЕ САДЫ

ШКОЛА-ГИМНАЗИЯ
ЭСТЕТИЧЕСКОГО НАПРАВЛЕНИЯ

ПАРК ПЕРВОГО ПРЕЗИДЕНТА

СУПЕРМАРКЕТЫ И МАГАЗИНЫ

В пяти
минутах
езды
находятся:

Ïðèäîìîâàÿ ïàðêîâêà

Îõðàíÿåìàÿ
òåððèòîðèÿ

Àâòîíîìíîå
îòîïëåíèå â
êâàðòèðàõ

3-õ ìåòðîâûå
ïîòîëêè

Ôèðìåííûå
îêíà Funke

Äîìîôîíû ñ
ðàñïîçíàâàíèåì
ëèöà

«Óìíûå»
âõîäíûå ãðóïïû

Âèäåîíàáëþäåíèå

Áåñøóìíûå ëèôòû Fuji

Äåòñêèå è ñïîðòèâíûå
ïëîùàäêè

ÎÒÄÅË ÏÐÎÄÀÆ:

ã. Óðàëüñê, óë. Àëèè Ìîëäàãóëîâîé, 4/1  |  +7 775 590 19 99  |  31 55 55

Biali_group_Kazakhstan

alemgroup.kz  |  bialigroup.kz

6подъездов

136квартир
от 48 кв.м
до 205 кв.м

Ñâîáîäíàÿ ïëàíèðîâêà

--
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ИСТОРИЯ УСПЕХАИСТОРИЯ УСПЕХА

Свадебный шик  
GULSANA SAGINOVA bridal

12+


